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строительство дороги 
на ул. 43-й армии
Учитывая важность данной 
дороги для жителей, рабочее 
движение на участке 
планируется открыть  до 
конца этого года

Не смолкает 
детский смех
На 53 дворовых территориях 
Большого Подольска 
появится 58 детских 
игровых и 17 спортивных 
площадок

 7  12

Наследник                                             
«маленького Петергофа»

Когда в 1959 году Дом культуры в юго-
западной части Климовска (Гривно) ввели в 
эксплуатацию, то площадь с двумя фонтана-
ми, статуями и вазонами с цветами жители 
назвали «маленький Петергоф». Но прошли 
годы, площадь в первозданном виде не сохра-
нилась, инженерные коммуникации пришли в 
негодность. Долгое время фонтаны за Домом 
культуры молчали. 

Лишь  после объединения трех муниципа-
литетов в  единый  Городской округ Подольск 

этому главному месту  отдыха  многих климов-
чан стало  уделяться серьезное  внимание.  
Здесь  появилась детская площадка, полто-
ра года назад МУП «Водоканал»  Подольска  
восстановило первый – нижний – фонтан 
каскада. А 28 июля  – в День Военно-Морского 
Флота  России – был запущен второй фонтан. 
Сконструирован он так, чтобы детвора в 
жаркие дни смогла заходить на решетчатую 
поверхность под струи и бегать между ними 
Новый фонтан на площади за ДК «Машино-
строитель» – это интересные современные 
технологии, дарящие радость жителям разных 
возрастов.

Рабочий выходной                   
в Климовске

 4–5

Глава Большого Подольска Николай Пестов в 
День Военно-Морского Флота РФ в микрорайоне 
Климовск на площади за Домом культуры 
«Машиностроитель» открыл новый фонтан. 
Он долгие годы будет радовать жителей. В тот 
же день Николай Игоревич проконтролировал 
ход строительства школы на ул. Революции, 
капитального ремонта Климовской 
горбольницы № 2, ремонта в УСЦ «Юность» 
и выполнение работ по благоустройству 
дворовых и общественных территорий
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В целях улучшения жилищ-
ных условий многодетных 
семей Правительством Москов-
ской области принята подпро-
грамма «Улучшение жилищных 
условий семей, имеющих семь 
и более детей» государственной 
программы Московской области 
«Жилище».

Условием получения жилищ-
ной субсидии является наличие 
следующих оснований в совокуп-
ности для многодетной семьи:

– принята органом местного 
самоуправления по месту своего 
жительства на учет нуждающихся 
в жилых помещениях, предостав-
ляемых по договорам социально-
го найма, по основаниям, которые 

установлены статьей 51 Жилищ-
ного кодекса Российской Феде-
рации, и состоит на таком учете;

– имеет удостоверение, 
подтверждающее статус много-
детной семьи;

– имеет место жительства в 
Московской области не менее 
пяти лет;

– совершеннолетние члены 
многодетной семьи согласны 
на обработку органами местно-
го самоуправления персональ-
ных данных о членах многодет-
ной семьи.

Подпрограмма не распростра-
няется:

– на многодетные семьи, дети 
из которых находятся на полном 

государственном обеспечении, за 
исключением случая временного 
пребывания ребенка-инвалида 
из многодетной семьи в социаль-
но-реабилитационном учрежде-
нии;

– на многодетные семьи, ранее 
получавшие безвозмездные 
субсидии на улучшение жилищ-
ных условий за счет средств 
федерального бюджета, бюдже-
та Московской области, бюдже-
та муниципального образова-
ния Московской области, а также 
получившие земельные участки 
для строительства индивидуаль-
ного жилого дома.

Для участия в подпрограмме 
«Улучшение жилищных усло-
вий семей, имеющих семь и более 
детей» государственной програм-
мы Московской области «Жили-
ще» необходимо обращаться в 
отдел учета и распределения 
жилья Администрации Город-
ского округа Подольск по адре-
су: Городской округ Подольск, 
город Подольск, проспект Лени-
на, 8, тел. 8 (4967) 52-17-92.

Школа на ремонте
В Подольске по поручению губернатора Московской 
области проводится ремонт школы №18 имени Подольских 
курсантов

В рамках реализации Государственной программы «Образова-
ние Подмосковья» на 2017-2025 годы по поручению губернатора 
Московской области Андрея Воробьева в Подольске в 2019 году 
проводится капитальный ремонт школы №18 имени Подоль-
ских курсантов. Для этих целей из регионального бюджета выде-
лено 122,1 млн руб. За счет средств муниципального бюджета 
будет осуществлено технологическое присоединение к электри-
ческим сетям, выполнены работы по благоустройству, приобре-
тена мебель и оборудование.

В настоящее время выполняются работы по капитальному 
ремонту фасада и кровли школы, устройству отмостки подрядной 
организацией ООО «СтройУниверсал». Также определен подряд-
чик – ООО «СК МИГ» – на выполнение работ по капитальному 
ремонту внутренних помещений школы, в стадии заключения 
находится контракт на выполнение работ по капремонту инже-
нерных систем здания.

В рамках реализации программы «Спорт Подольска» на терри-
тории школы обустроят спортивную площадку, финансирование 
из местного бюджета составит более 7 млн руб., данные работы 
планируется выполнить до 31 октября 2019 года.

Важно, что на время проведения капитального ремонта обра-
зовательный процесс для учащихся школы будет организован на 
базе трех школ: №30, №31, №35. В школе №30 будут обучаться 
1-е классы, в школе №31 – 2-4 классы во вторую смену, в школе 
№35 – 5-11 классы (6-8 классы – во вторую смену). В апреле на 
родительских собраниях все родители учеников школы №18 
были уведомлены об изменении условий обучения. 30 августа 
на традиционных школьных сборах все классные руководители 
пройдут с учениками до «новых школ» безопасным маршрутом 
движения, покажут классы, где будут обучаться дети.

Чтобы все были здоровы
В Городском округе Подольск продолжается проведение 
диспансеризации населения. Главной ее целью является 
оценка факторов риска и раннее выявление хронических 
неинфекционных заболеваний, являющихся основной 
причиной преждевременной смертности населения: 
сердечно-сосудистые, онкологические,  бронхо-легочные 
заболевания, сахарный диабет.

Как сообщили в отделе экологии и охраны здоровья граж-
дан администрации Городского округа Подольск, в ближай-
шую субботу, 3 августа 2019 года, с 9.00 до 17.00, единый день 
диспансеризации пройдет в восьми медицинских организаци-
ях: ГБУЗ «Подольская городская поликлиника № 1», ул. Киро-
ва,  27; ГБУЗ «Подольская городская больница № 2»,  ул. Баты-
рева, 7; ГБУЗ «Подольская городская клиническая больница 
№ 3», ул. Литейная,  40; ГБУЗ «Климовская городская больница 
№ 2», микрорайон Климовск, проспект 50-летия Октября, 21; 
ГБУЗ «Климовская центральная городская больница», микро-
район Климовск, Больничный проезд, 1; ГБУЗ «Подольская 
районная больница», п. Кузнечики, 9, корп. 1, ГБУЗ «Подоль-
ская районная больница», бульвар 65-летия Победы, 10; ГБУЗ 
«Львовская районная больница», микрорайон Львовский, 
Больничный пр-д, 4а.            

В 2019 году осмотру подлежат жители 1935, 1938, 1941, 
1944, 1947, 1950, 1953, 1956, 1959, 1962, 1965, 1968, 1971, 1974, 
1977, 1980, 1983, 1986, 1989, 1992, 1995, 1998 годов рождения, 
прикрепленные к вышеперечисленным медицинским органи-
зациям. При прохождении диспансеризации не нужно полу-
чать талоны и стоять в очереди, осмотр врачами проводится 
за короткое время.

О реализации 
программы «Жилище»
В соответствии с законом Московской 
области «О мерах социальной поддержки 
семьи и детей в Московской области» от 
12.01.2006 № 1/2006-ОЗ многодетные семьи 
Подмосковья пользуются определенными 
мерами социальной поддержки и правами

Пресс-служба администрации Городского округа Подольск, 
Валентина Яковлева, Ольга Романова

Фото Андрея Сигиды и Татьяны Пятовской

Беспилотный летательный аппарат подольского 
предприятия «Съемка с воздуха» примет участие в 
Международном авиакосмическом салоне – 2019

Летим на МАКС – 2019

На VII Московском областном 
форуме «Я – гражданин Подмо-
сковья», прошедшем недавно в 
Волоколамске, одним из значимых 
экспонатов выставки Городского 
округа Подольск  был дрон, выпу-
щенный ООО «Съемка с возду-
ха». Он привлек особое внимание 
участников, гостей и зарубежных 
делегаций. Уже совсем скоро этот 
беспилотный летательный аппа-
рат будет участвовать в Междуна-
родном авиакосмическом салоне – 
2019 (МАКС), который пройдет в 
Жуковском с 27 августа по 1 сентя-
бря. Об этом рассказал руководи-
тель Группы компаний «Съемка с 
воздуха» подольчанин Вячеслав  
Барбасов. Рассказывая об иннова-
ционной продукции предприятия, 
он особо отметил, что в первую 
очередь она предназначена для 

поисково-спасательных опера-
ций МЧС, Федеральной служ-
бы охраны Российской Федера-
ции. Также сотрудники компании 
оказывают услуги аэросъемки для 
ПАО «Россети», ПАО «Газпром», 
занимаются обработкой отсня-
тых изображений, картографи-
рованием. А еще выпускают такие 
продукты для учебных занятий 
робототехникой, поставляют 
учебные беспилотники в учрежде-
ния среднего профессионального 
образования, научно-исследова-
тельские институты для обуче-
ния профессии оператора беспи-
лотного летательного аппарата. 
Причем  по окончании курса 
ООО «Съемка с воздуха» выдает 
диплом установленного образца 
по профессии «Оператор беспи-
лотного летательного аппарата 

для задач землеустройства и када-
стра».

– На форуме «Я – гражданин 
Подмосковья» мы представили 
гибридный дрон, который рабо-
тает на бензиновом двигате-
ле, – сказал Вячеслав Барбасов. 
– По сравнению с эклектически-
ми аппаратами, которые лета-
ют по 40-50 минут, он может 
находиться в воздухе около четы-
рех часов. Это аппарат с каме-
рой оптического диапазона и 
10-кратным оптическим зумом, 
но в поставках для МЧС он 
осуществляется со станциями 
сотовой связи, которые, например, 
пеленгуют потерявшихся в 
лесу по включенному сотовому 
телефону. Также на дрон возможна 
установка радиомаяков, которые 
могут сбрасываться с аппарата, 
а их сильный звуковой сигнал 
позволит  потерявшемуся выйти 
к  радиомаяку, нажать на него, и 
поисково-спасательная группа его 
запеленгует и быстро найдет. 

Впереди у подольской компа-
нии «Съемка с воздуха» МАКС-
2019, где будет устанавливаться 
рекорд России по длительно-
сти полета такого типа копте-
ров, планируемое время для 
рекорда – более четырех часов 
нахождения в воздухе. Также на 
Международном авиакосмиче-
ском салоне подольские разра-
ботчики представят полностью 
герметичный морской аппарат 
для проведения ледовой развед-
ки в Арктике. Именно на МАКСе 
будет представлен первый релиз и 
осуществлен первый показ данно-
го аппарата.
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Детям нужна  помощь!
Благотворительная акция «Собери ребенка в 
школу» стартовала 1 августа в Городском округе Подольск

Комиссия по делам несовершеннолетних и защите их прав 
Городского округа Подольск совместно с подольским и климов-
ским центрами социальной помощи семье и детям проводит 
благотворительную акцию «Собери ребенка в школу». Акция 
стартовала 1 августа и продлится до 25-го августа.

Участвовать в ней может любой желающий, передав портфель-
рюкзак, канцелярские товары, спортивную форму и школьную 
одежду для детей из семей, оказавшихся в трудной жизненной 
ситуации или в социально опасном положении. 

Сбор вещей и канцтоваров проводится по адресам:
• Подольск, ул. Литейная, 2, телефоны: 8(4967) 63-55-83, 8 

(4967) 57-69-67,
• микрорайон Климовск, ул. Заводская, 15/1, телефон: 8 (4967) 

62-61-24.
В  Комиссии  по  делам  несовершеннолетних   и  защите  их 

прав отметили, что подарки будут переданы ребятам в преддве-
рии 1 сентября.

Красота в наших дворах
Смотр-конкурс «Благоустройство-2019» проводится в 
Большом Подольске до 16 августа

На территории Городского округа Подольск с 22 июля по 16 
августа проводится смотр-конкурс «Благоустройство-2019» на 
лучшее благоустройство районов и улиц, содержание жилых 
домов и прилегающих территорий, лучшего дворника, создание 
оригинальных палисадников. 

Начальник территориального управления «Кузнечики» Евге-
ний Патрушев считает, что шансы на победу в конкурсе по 
благоустройству есть у жителей многих многоквартирных домов 
микрорайона:

– Активными жителями Кузнечиков проделана огромная рабо-
та по созданию красивых, гармоничных, уникальных уголков 
в своих дворах. Многие работы опубликованы на страницах в 
соцсетях, в печатных СМИ и становились предметом теле-
визионных сюжетов. Призываю всех активистов микрорайона 
Кузнечики принять участие в муниципальном конкурсе, – сказал 
Евгений Патрушев.

Заявки на участие нужно направлять в отдел благоустройства 
комитета по благоустройству, дорожному хозяйству и транспорту 
администрации по адресу: Московская область, Городской округ 
Подольск, г. Подольск, ул. Кирова, 4, каб. 239 (тел. 8 (4967) 57-46-
95)  не позднее 9 августа 2019 года. 

Гнилые овощи? Звони!
Роспотребнадзор открыл горячую линию по качеству и 
безопасности плодоовощной продукции

Управление Федеральной службы по надзору в сфере защиты 
прав потребителей и благополучия человека (Роспотребнадзор) 
по Московской области с 29 июля по 12 августа проводит горя-
чую линию по качеству, безопасности и срокам годности плодо-
овощной продукции. В ходе ее работы проводится консульти-
рование по качеству и безопасности плодоовощной продукции 
и срокам годности: нормативные требования к плодоовощной 
продукции, рекомендации по выбору продуктов питания, сроки 
годности пищевых продуктов, куда писать обращение потре-
бителю в случае обнаружения некачественного, просроченного 
продукта в магазине, рекомендации по правильному питанию, 
где можно получить информацию о качестве продукции, нахо-
дящейся в обороте.

Консультации можно получить по телефону единого консульта-
ционного центра Роспотребнадзора: 8 (800) 555-49-43, по телефо-
нам горячей линии управления: 8 (800) 222-13-60, 8 (498) 684-48-
11 или территориальных отделов, контакты которых размещены 
на сайте Роспотребнадзора по Подмосковью.

В своем почтенном возрасте 
юбиляр подтянут, бодр, полон 
оптимизма и любви к жизни и 
родному Подольску. Он рабо-
тал дежурным  диспетчером 
в исполкоме горсовета, затем 
старшим инспектором дежур-
ной службы городской адми-
нистрации. Как он сам говорит 
– дежурным по городу. Ни один 

звонок от жителей не оставался 
без внимания.   

Такая ответственность – это от 
военного детства, а еще от воин-
ской службы, которой он посвя-
тил 26 лет своей жизни.

Вячеслав Иванович родился в 
1929 году в Весьегонском районе 
Калининской области. Воевать 
молодому человеку не довелось, 

но он в полной мере проявил 
себя на трудовом фронте: рабо-
тал в поле, пахал, сеял, собирал 
урожай. 

Когда закончилась война, 
поступил в Ленинградское 
высшее военное училище связи, 
закончил его в Ульяновске.  
Служил на Дальнем Востоке, на 
Урале, в подмосковных Ватутин-
ках, завершил военную служ-
бу в Кузнечиках.  Потом была 
ответственная работа на граж-
данском поприще – начальни-
ком городского штаба добро-
вольных народных дружин. За 
время его руководства коли-
чество дружинников вырос-
ло с 600 до 2000.   Достойная 
помощь правоохранительным 
органам в обеспечении правопо-
рядка и общественной безопас-
ности в городе. Рядом с Вячес-
лавом Ивановичем всегда была 
его верная подруга и жена Вален-
тина Ивановна.  Вместе они уже 
шестьдесят четыре года: вырас-
тили двоих детей, дали им хоро-
шее образование. У них свои 
семьи.  

Глава Городского окру-
га Подольск Николай Пестов в 
поздравительном письме отме-
тил, что Вячеслав Иванович 
Месяцев душой болеет за родной 
город, благополучие его жите-
лей, пожелал доброго  здоровья,  
активного долголетия, неисся-
каемого оптимизма, семейного 
благополучия, большого чело-
веческого счастья и поблагода-
рил  за  активную  жизненную 
позицию.

Дежурный 
по городу

Ветеран военной службы, ветеран 
администрации Подольска Вячеслав Иванович 
Месяцев 31 июня принимал поздравления с 
90-летием от родных и друзей, от Президента 
России Владимира Путина, Губернатора 
Московской области Андрея Воробьева, 
Главы Городского округа Подольск Николая 
Пестова. Высокую муниципальную награду 
– Почетный знак «За верность Подольску» 
– юбиляру вручил первый заместитель 
главы администрации Виктор Чуб

Головным заказчиком работ 
выступил Научно-информаци-
онный центр «Полярная иници-
атива». Испытания часов «Раке-
та «Полярные» необходимы для 
того, чтобы присвоить им аркти-
ческий знак качества. Они прово-
дились с целью проверки функци-
ональных возможностей часов на 
соответствие требованиям ГОСТ 
и выявления возможных недо-
статков.

Во время испытаний прове-
рялась прочность образца к 
воздействию вибрации, удара 

(свободное падение с высоты 1 м 
по вертикали на твердую поверх-
ность циферблатом вниз), рабо-
тоспособность в крайних точках 
температурного интервала (от 
минус 40 до плюс 25 градусов), 
при быстрых перепадах темпе-
ратуры (от плюс 25 до минус 50 
градусов), устойчивость к воздей-
ствию избыточного давления 
воды (4 атмосферы), понижен-
ного атмосферного давления (90 
мм рт. ст.), кратковременного 
замораживания во льду, раство-
ра хлористого натрия.

– Прошедшие исследователь-
ские испытания – начало рабо-
ты по созданию на базе институ-
та сертификационного центра 
для испытаний оборудования, 
материалов и аксессуаров, кото-
рые будут эксплуатироваться 
в условиях Крайнего Севера, – 
подчеркнул заместитель гене-
рального директора АО «ЦНИИ-
ТОЧМАШ» по инновационному 
развитию Борис Рапопорт. – Для 
создания подобного центра у нас 
есть все – и соответствующее 
оборудование, и наработанные 
методики, и высококлассные 
специалисты.

АО «ЦНИИТОЧМАШ» входит 
в состав государственной корпо-
рации «Ростех», предприятие 
является центром исследова-
ний и разработок стрелкового 
оружия, боеприпасов, тренаже-
ров, боевой экипировки военнос-
лужащих, другого вооружения, 
а также средств защиты ВВТ от 
высокоточного оружия.

Из Климовска –                     
на Крайний Север
В Центральном научно-исследовательском институте 
точного машиностроения (входит в Госкопорацию «Ростех»), 
который расположен в микрорайоне Климовск, прошли 
исследовательские испытания наручных механических часов 
«Ракета «Полярные», изготовленных на часовом заводе «Ракета» 
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Плодотворный рабочий

– Фонтан играющий, с подсвет-
кой, которая включается в 
сумерки и выключается утром, 
– рассказал Михаил Юдин, 
начальник службы водопрово-
дных насосных станций МУП 
«Водоканал» г. Подольска. – 
Фонтан автоматический, у него 
20 струй. Они становятся то 
выше, то ниже, могут замирать 
и снова интенсивно оживать. 
Мощность его около 90 кубоме-
тров в час. Постарались сделать 
чашу фонтана объемнее и шире, 
диаметр фонтана составляет 6 
метров, однако, струи расположе-
ны так, что он кажется визуаль-
но еще объемнее.

Фонтан ожил под 
аплодисменты

Чтобы фонтан был безопас-
ным, и дети смогли спокойно с 
ним играть, сделана специаль-
ная система закрытого замкну-
того контура с водоподготовкой 
и обеззараживанием. Продума-
на и система автоматического 
пополнения фонтана водой. Для 
подсветки подобраны 54 разноц-
ветные лампочки, объединенные 
в 18 светильников с тысячами 
световых комбинаций.

– Вопросы о запуске «большо-
го» фонтана в Климовске жите-
ли часто задавали на встречах 
с руководством Городского окру-
га Подольск, – отметил замести-
тель директора МУП «Водока-
нал» г. Подольска, депутат Совета 
депутатов Александр Демидов. – 
В марте 2019 года такой вопрос 
прозвучал и на встрече с главой 
округа Николаем Игоревичем 
Пестовым. Он пообещал, что в 
этом году проект будет реали-
зован, наше предприятие сдела-
ло все возможное, чтобы фонтан 
заработал.

На торжественное открытие 
фонтана пришли многие климов-
чане, но особую радость это собы-
тие доставило детворе. Всех 
поприветствовал глава муници-
палитета Николай Пестов:

– Доброго воскресного солнеч-
ного дня, дорогие климовчане, 
дорогие жители Городского окру-
га Подольск! Сегодня в северной 
столице в День Военно-Морско-
го Флота проходит большой 
морской парад, а мы устроим 
небольшой водный парад! Спаси-
бо сотрудникам нашего муници-
пального предприятия «Водока-
нал», его руководителю Михаилу 
Семину, главному инженеру Юрию 
Левину, которые спроектировали 
и осуществили строительство 

этого фонтана, – сказал Нико-
лай Игоревич.

Он пригласил детей вместе 
нажать символическую кнопку, 
и фонтан ожил под аплодисмен-
ты, восторженные крики детво-
ры, тут же ринувшейся его иссле-
довать. 

Сергей Александрович, житель 
микрорайона Климовск, пришел 
сюда вместе с 10-летней внучкой 
Варей, которая вовсю бегала под 
струями воды, и весело выкрики-
вала, что вода нормальная, толь-
ко холодная. Довольный дедушка 
сказал, что ему этот фонтан очень 
нравится и добавил:

– В нашем детстве такого не 
было.

А молодая семья, Андрей и 
Юля, отметили:

– Мы этот фонтан ждали, нам 
говорили, что его откроют толь-
ко на день города, а сделали рань-
ше, что очень приятно. 

Детям во время праздника 
бесплатно раздавали мороженое, 
так что не зря двенадцатилет-
ний Саша попросил родителей 
привезти его из летнего центра 
отдыха домой на это открытие:

– Я люблю фонтаны. Люблю 
брызгаться в них, поэтому специ-
ально приехал из лагеря, чтобы 
одним из первых увидеть фонтан 
и под ним искупаться, а тут еще 

и мороженое, – радостно восклик-
нул он.

А взрослые благодарили всех, 
кто принимал участие в создании 
фонтана и администрацию Город-
ского округа Подольск за то, что 
главная площадь Гривно теперь 
выглядит гармонично, современ-
но, что давняя мечта многих о 
возобновлении работы фонта-
нов здесь теперь сбылась.

Будут и школа, и 
образовательный центр

Далее Николай Пестов совер-
шил рабочую поездку по микро-
району Климовск, одним из 
пунктов которой был еще один 
важный и долгожданный объект 
– школа, которая строится на 
улице Революции в северо-
восточной части – на Весенней. 
Руководитель муниципалите-
та ознакомился с ходом работ, 
их соответствием утвержден-
ному графику строительства. 
Ему также были представле-
ны выбранные металлокассе-
ты, которыми будет выложен 
фасад здания, и часть образцов 
облицовочной плитки – в ходе 
рабочей встречи было отмече-
но, что скоро строители наме-
рены приступить к отделочным 
работам. Николай Пестов осмо-
трел некоторые помещения буду-
щего образовательного учреж-
дения, например, пищеблока и 
столовой, актового и спортив-
ного залов, рекреации и классов 
начальной школы и т.д.

Школа на улице Револю-
ции в Климовске будет иметь 
П-образное здание, трехэ-
тажную центральную часть с 
общешкольными помещения-
ми, боковые четырехэтажные 
«крылья» с учебными кабине-
тами. В отдельные блоки будут 
выделены помещения начальных 
классов и средней школы. Здесь 
будет библиотека на 300 мест с 
IT-зоной, два спортивных зала 

для начальной и средней школы, 
актовый зал на 300 мест и столо-
вая полного цикла на 300 мест. 
Блочно-модульная котельная 
будет предназначена для тепло-
снабжения и горячего водоснаб-
жения здания. Работа котельной 
предусматривается в автомати-
ческом режиме без постоянно-
го присутствия обслуживающего 
персонала. Физкультурно-спор-
тивная зона – это стадион с 
футбольным полем и трибуна-
ми, площадки для игры в баскет-
бол, волейбол, для занятий гимна-
стикой, для прыжков в длину, 
круговая и прямая 100-метро-
вые беговые 4-полосные дорож-
ки. В зоне отдыха и подвижных 
игр разместятся две площадки с 
теневыми навесами и шесть игро-
вых площадок с малыми архи-
тектурными формами. Вокруг 
здания запроектированы проез-
ды с асфальтобетонным покры-
тием и частично с покрытием из 
тротуарной плитки, допускаю-
щей проезд пожарных машин, 
а также тротуары. Территория 
школы будет максимально озеле-
нена. Общая площадь здания 
школы составит 13, 5 тысяч кв. 
м, площадь земельного участка 
– 2,4 га.

Немаловажно, что школа  
войдет в образовательный 
центр, который будет создан в 
микрорайоне Климовск на базе 
трех общеобразовательных 
учреждений: академический 
корпус центра будет располо-
жен в гимназии имени Подоль-
ских курсантов, классический 
корпус – в школе № 6, а новая 
школа станет инновационным 
корпусом. Это отметил Нико-
лай Пестов, подводя итог рабо-
чей встречи на объекте:

– Мы рассматриваем возмож-
ность объединения в одно 
учреждение трех школ, кото-
рые находятся на территории 
Весенней, это позволит пробле-
му второй смены регулировать 

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Андрей ВОРОБЬЕВ, 
губернатор Московской области:,,
– Конечно, огромная нагрузка, огромная 
ответственность ложится на глав 
муниципалитетов, которые каждый день 
(должны – ред.) работать на земле, обязаны 
решать самые разные бытовые вопросы 
и сложные, например, стратегическое 
развитие своей территории

 1 
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и в гимназии имени Подоль-
ских курсантов, и в школе № 6. 
Беспокоило отставание стро-
ителей на этом объекте, и оно 
еще остается в пределах меся-
ца. Хотя в классах основные 
работы проведены, сейчас они 
ведутся в местах общего поль-
зования, пищеблоке, спортив-
ных залах, на фасаде. Остает-
ся беспокойство в отношении 
обустройства спортивного ядра, 
благоустройства территории и, 
конечно, тех пешеходных связей, 
которые должны приводить 
детей к зданию школы. Отста-
вание должно быть в ближай-
шие две-три недели наверстано, 
этот объект, безусловно, необ-
ходимо сдать до конца этого 
года, а в сентябре здесь плани-
руется начать монтаж совре-
менного оборудования, которое 
в настоящее время закупается 
путем конкурентных процедур, 
– сказал глава округа.

Дворы, больницы: идут 
ремонты!

Также 28 июля Николай Пестов 
ознакомился с ходом работ по 
благоустройству в микрорайо-
не Климовск. Это обустройство 
тротуаров, которые делаются по 
обращениям жителей на Весен-
ней и на Гривно. Это установ-
ка детских площадок, которые 
появятся в микрорайоне в рамках 
губернаторской программы.

– Сейчас под детские площад-
ки уже готово основание на 
Театральной, 4, и Симферополь-
ской, 21, – сказал Николай Пестов. 
– К нам обращались на встрече 
весной жители с просьбой о расши-
рении парковочного пространства 
на Заводской, 7, – и этот адрес мы 
сегодня посмотрели. Побывали в 
домах, которые попали в програм-
му комплексного благоустрой-
ства,  попали в программу ремон-
та фасадов. Увидели сделанное, а 

еще наметили перспективы для 
работ на следующий год.

Проинспектировал руково-
дитель муниципалитета и ход 
ремонтных работ в Климовской 
городской больнице № 2, распо-
ложенной на проспекте 50-летия 
Октября, 21, отметив необходи-
мость более активной работы. До 
конца года должен завершить-
ся затянувшийся ремонт поли-
клиники, в ближайшее время 
начнется ремонт инфекционно-
го корпуса и должен быть опре-
делен подрядчик по капитально-
му ремонту стационара

Еще одним пунктом рабочей 
поездки главы Городского окру-
га Подольск Николая Пестова 
по микрорайону Климовск был 
универсальный спортивный 
центр «Юность», где проводит-
ся ряд ремонтных работ.

Пресс-служба 
администрации Городского 

округа Подольск
Фото Андрея Сигиды

выходной в Климовске

,,
Светлана,  молодая мама:
– Моему сынишке 4 года, мы живем не-
далеко от строящейся школы на улице 
Революции и очень ее ждем. Я наде-
юсь, что в первый класс мы пойдем 
уже в новую современную школу.

Иван Павлович, пенсионер:
– Я живу на Гривно всю жизнь, столько 
тротуаров, сколько делают, строят сей-
час у нас в городе, я не помню, чтобы 
делали раньше. И вообще наши дво-
ры стали более  благоустроенными.

Александра Петрова, домохо-
зяйка, мать двоих детей:
- Мы очень ждем новую школу. Мой старший 
ребенок сейчас учится во вторую смену, 
а младший только окончил первый класс. 
Я бы, конечно, хотела, чтобы и ему не при-
шлось учиться во вторую. Ведь очень многие 
дополнительные кружки легче посещать 
уже после занятий в школе, а не утром.

Таня, 12 лет, переехала в микрорайон 
Климовск с родителями из Липецка:
- Мне очень нравится жить здесь, наш ми-
крорайон такой красивый, есть где погулять, 
и скоро у нас появится такая современная 
школа, я жду ее. А еще мне очень понравил-
ся фонтан, я уже искупалась в нем. Здорово!

ГОВОРЯТ ПОДОЛЬЧАНЕ

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Николай ПЕСТОВ, 
Глава Городского округа Подольск:,,
– Мы прорабатываем вопрос объединения в 
одно учреждение трех школ, которые нахо-
дятся на территории Весенней. Это позволит 
урегулировать проблему второй смены и в 
гимназии имени Подольских курсантов, и в 
школе № 6, а также откроет новые возмож-
ности для организации образовательного 
процесса. Беспокоило ранее допущенное 
отставание строительных работ от графика. 
Сегодня могу отметить высокие темпы ра-
бот в помещениях учебных классов, фасада 
здания, при этом требуется усиление в по-
мещениях пищеблока, спортивных залов, на 
территории стадиона. В середине сентября 
начнем монтаж современного оборудования, 
которое закупается. До конца года объект 
должен быть введен в строй, чтобы в следу-
ющем году принять своих первых учеников.

Монтаж детской площадки на  улице Рощинской
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Напомним, что в целях повы-
шения эффективности системы 
здравоохранения в Подмосковье, 
качества и доступности медицин-
ской помощи в 2015 году муни-
ципальные учреждения здра-
воохранения были переданы в 
собственность Московской обла-
сти, то есть, с муниципального на 
региональный уровень. Управ-
ленческие функции осуществля-
ются специально созданными 
подразделениями Министер-
ства здравоохранения Москов-
ской области – территориаль-
ными управлениями в округах. 
Городской округ Подольск кури-
рует управление № 5 координа-
ции деятельности медицинских 
и фармацевтических органи-
заций Минздрава Московской 
области, руководит подразделе-
нием Вадим Зеленев.

Ремонт завершится в 2019 
году

В этом году должны завер-
шиться работы на четырех 
объектах, где окончание ремон-
та планировалось в 2018-м. Это 
взрослая поликлиника Климов-
ской городской больницы № 2, 
взрослая поликлиника Климов-
ской центральной городской 

больницы, Подольская город-
ская поликлиника № 1, взрослая 
поликлиника ПГКБ № 3 на улице 
Бородинской, 22. Также завер-
шение ремонтных работ плани-
руется на трех новых объек-
тах: реабилитационный центр 
«Романцево», инфекционный 
корпус и стационар Климовской 
городской больницы № 2.

В Климовской городской боль-
нице № 2 для завершения работ 
по капитальному ремонту взрос-
лой поликлиники заключен 
контракт на сумму 28,6 млн руб., 
подрядчик «СК-сервис». Рабо-
ты в поликлинике уже начались 
и идут по графику. Предусмо-
трены общестроительные рабо-
ты на первом и втором этажах, 
обустройство входной группы, 
наладка вентиляции и слаботоч-
ных систем. Работы в поликли-
нике ведутся с 2017 года, здесь 
отремонтированы инженерные 
сети, проложена вентиляционная 
система, проведены общестрои-
тельные работы. Всего освоено 
24,9 млн руб. Окончание запла-
нировано на декабрь 2019 года.

Для завершения работ по 
ремонту взрослой поликлини-
ки Климовской центральной 
городской больницы проведен 
аукцион на сумму 40,37 млн руб., 

подрядчик ООО «Тезис-строй». В 
настоящее время идет процедура 
заключения контракта. Работы в 
поликлинике ведутся с 2016 года, 
отремонтирована входная груп-
па, регистратура, кровля, элек-
тросети, вентиляция. Освоено 
52,9 млн руб., окончание ремонта 
планируется в декабре 2019-го.

Завершаются работы в Подоль-
ской поликлинике № 1. Капиталь-
но отремонтированы подвал, 
этажи со второго по пятый, заме-
нены оконные блоки и инженер-
ные системы – всего на эти цели 
потрачено 79 млн руб. В июле 
проведен аукцион на сумму 16,7 
млн. руб. Идет процедура заклю-
чения контракта для проведения 
работ на первом этаже. Окон-
чание их планируется в декабре 
2019 года.

Во взрослой поликлинике 
Подольской больницы № 3 на 
улице Бородинской, 22, ремонт 
идет с 2017 года, проведены рабо-
ты на сумму 37,3 млн руб. Отре-
монтированы фасад, кровля, заме-
нены оконные блоки, женская 
консультация. Госпрограммой на 
завершение ремонта предусмотре-
но 24 млн руб. 11 июля состоялся 
аукцион, идет процесс заключе-
ния контракта. Окончание работ 
– в декабре 2019 года.

Объект уже 2019 года – реаби-
литационный центр «Романце-
во» Подольской районной боль-
ницы. Заключен контракт на 
сумму более 13,8 млн руб., работы 
проводит подрядная организа-
ция ООО «Тезис-строй». Ведут-
ся общестроительные работы, 
наладка вентиляции. Планиру-
ется исследование фундаментов, 
обустройство гидроизоляции, 
благоустройство территории. 
Предлагаемый срок сдачи – 
апрель 2020 года.

Для инфекционного корпу-
са Климовской городской боль-
ницы № 2 заключен контракт 
на сумму более 59,7 млн руб. 
Подрядчик ООО «Тезис-строй» 
уже приступил к работам. 
Важнейшим объектом является 
ремонт стационара данной боль-
ницы. На него предусмотрено 
160 млн руб., из них 75 млн руб. 
будет направлено в 2019 году 
(аукцион проведен в июле, идет 
процедура заключения контрак-
та) и 85 млн руб. в 2020 году, 
аукцион на работы 2020 года 
будет проведен до конца 2019 
года. В текущем году заключен 
контракт на проведение проек-
тно-изыскательных работ по 
ремонту стационара городской 
больницы № 2 на сумму 4,9 млн 
руб. Подрядчик ООО «Проект 
Сервис». Планируемые работы – 
утепление фасада, капитальный 
ремонт всех отделений стациона-
ра с заменой систем водоснабже-
ния, отопления, электросетей и 
вентиляции.

– Проведение капитальных 
ремонтов в учреждениях здра-
воохранения находится под 
постоянным контролем адми-
нистрации Городского округа 
Подольск, Управления координа-
ции деятельности медицинских 
и фармацевтических организа-
ций № 5 Министерства здраво-
охранения Московской области, 
Совета депутатов муниципа-
литета, – отметил заместитель 
главы администрации Евгений 
Соловьев.

Новое оборудование 
появится в четырех 
учреждениях 
здравоохранения

На четырех объектах здра-
воохранения будут проводить-
ся ремонты помещений под 

размещение тяжелого обору-
дования. В Подольской город-
ской поликлинике № 1– под 
рентгенаппарат, в Подольской 
городской клинической боль-
нице – под установку маммо-
графа с биопсийной пристав-
кой стоимостью 15 млн руб., в 
Климовской центральной город-
ской больнице – под установ-
ку флюорографа и рентгенап-
парата, в Подольской городской 
больнице № 2 – под установку 
рентгенаппарата.

Все контракты по ремонту 
заключены. Работы будут нача-
ты при поставке данных пяти 
единиц оборудования.

В июне этого года в Подоль-
ской городской клинической 
больнице начал работу второй 
ангиограф стоимостью 54,5 млн 
руб., помещения под который 
ремонтировались в 2018 году. 
Теперь ангиографов два. Их 
работа позволит осуществлять 
диагностику и лечение сердеч-
но-сосудистых заболеваний в 
непрерывном режиме.

Более 36 миллионов рублей 
– на благоустройство 
территорий учреждений 
здравоохранения

На благоустройство терри-
торий учреждений здравоох-
ранения (ремонт асфальтового 
покрытия с заменой бордю-
ра) предусмотрено более 36,4 
млн руб. Заказчиком является 
ГБУ МО «Мосавтодор». Сроки 
проведения работ – август-
октябрь текущего года. Также в 
2019 году на территории Боль-
ничного городка на улице Киро-
ва, 38, в Подольске обустро-
ят газификаторы. На эти цели 
Минстроем Московской обла-
сти запланировано 36 млн руб. 
В этом году газификатор будет 
установлен для ПКГБ, в 2020-м – 
для детской больницы и Подоль-
ского роддома. Схема размеще-
ния уже согласована с главными 
врачами этих учреждений и 
управлением № 5 координации 
деятельности медицинских и 
фармацевтических организа-
ций Минздрава Московской 
области.

Пресс-служба 
администрации Городского 

округа Подольск

Больницы и поликлиники 
обновляются
В 2019 году в рамках государственной программы 
«Здравоохранение Подмосковья» адресным перечнем 
объектов предусмотрено финансирование в размере 
367,4 млн рублей на проведение капитальных ремонтов 
учреждений здравоохранения Городского округа Подольск
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Дорога обеспечит дополнитель-
ный выезд из микрорайона Кузне-
чики, Юбилейного и Подольских 
просторов на улицу Кирова, что 
снизит транспортную нагрузку 
на Октябрьский проспект. 

– Участок дороги будет постро-
ен по поручению губернатора 
Подмосковья Андрея Воробьева 
в связи с многочисленными обра-
щениями жителей микрорайона 
Кузнечики – более 2,2 тысячи чело-
век проголосовали за его строи-
тельство на портале «Добродел», 
– сообщил министр транспорта 
Алексей Гержик. – К строитель-
но-монтажным работам подряд-
чик приступит в начале августа. 
Общая протяженность дороги со 
съездами составит более 1,3 кило-
метра с расчетной скоростью 60 
км/ч по четырем полосам движе-
ния и перспективной пропуск-
ной способностью около 24 тысяч 
автомобилей в сутки. Кроме того, 
на дороге будут установлены 

новые инженерные коммуника-
ции и наружное освещение. 

Участок строительства начи-
нается на перекрестке с круго-
вым движением на улицы Киро-
ва и соединяется с существующей 
улицы 43-й Армии за перекрест-
ком на пересечении улиц Акаде-
мика Доллежаля и Ленинград-
ской.

– Новая дорога позволит 
разгрузить транспортные 
потоки в районе плотной жилой 
застройки. Сейчас жители 
могут добраться до жилых квар-
талов только через Варшав-
ское шоссе. Также для пешехо-
дов предусмотрено устройство 
линий освещения, тротуаров 
и остановок общественного 

транспорта, – отметил глава 
городского округа Подольск 
Николай Пестов.

– У меня ребенок пойдет в 
шестой класс. Он учится в школе 
№ 18, но на время ее ремонта их 
класс переводят в школу № 35 в 
микрорайоне Кузнечики. Меня 
очень волнует, как он будет 
переходить строящуюся дорогу, 

будут ли предусмотрены пеше-
ходные переходы, освещение, – 
говорит жительница дома № 15 
по Ленинградской улице Елена 
Почтарева. 

Как сообщил Николай Пестов, 
этот вопрос обсуждался с мини-
стром транспорта и дорожной 
инфраструктуры Московской 
области Алексеем Гержиком, и 
он дал поручение на период стро-
ительства обустроить пешеход-
ные переходы и организовать 
освещение.

Строительство участка дороги 
на улице 43-й Армии от улицы 
Ленинградской до улицы Киро-
ва входит в госпрограмму «Разви-
тие и функционирование дорож-
но-транспортного комплекса на 
2017-2024 годы». Объект является 
элементом сети автомобильных 
дорог регионального значения и 
улично-дорожной сети Подольска 
и станет продолжением Южного 
обхода Подольска, который был 
открыт в 2016 году. 

Ирина Владимирова
Фото Андрея Сигиды

Старт строительства 
дороги на улице 43-й Армии

Алексей ГЕРЖИК, 
министр 
транспорта 
и дорожной 
инфраструктуры 
Московской 
области:,,ПРЯМАЯ РЕЧЬ

– Новая дорога будет 
отвечать существу-
ющим требованиям 
к транспортной 
доступности для 
микрорайона. За-
вершить строитель-
ство должны уже в 
первом квартале 
2020 года. Однако, 
учитывая важность 
данной дороги для 
жителей, рабочее 
движение на участке 
планируется открыть 
до конца этого года.

Стартовало строительство  участка автомобильной дороги по улице 43-й Армии – 
от Ленинградской до Южного обхода Подольска. Министр транспорта 
и дорожной инфраструктуры Московской области Алексей Гержик 
совместно с Главой Городского округа Подольск Николаем Пестовым 
побывали на объекте и ответили на вопросы жителей

Председатель комитета по стро-
ительству и архитектуре Сергей 
Цаплинский рассказал, что из 23 
магистралей пилотный проект 
предусматривает благоустрой-
ство Старого Симферопольско-
го шоссе. На его примере будут 
в дальнейшем отработаны меро-
приятия по благоустройству и 
других магистралей Большого 
Подольска.

Старое Симферопольское шоссе 
имеет площадь 24,4 гектара, длину 
22,5 километра в границах Город-
ского округа Подольск и включа-
ет в себя проспекты Юных Ленин-
цев и Ленина (3,1 и 3,7 километра), 
улицы Большую Серпуховскую (5,2 
километра); Симферопольскую 

(микрорайон Климовск, 3,3 кило-
метра); Климовскую (микрорайон 
Климовск, 2,7 километра); Москов-
скую (микрорайон Львовский, 
4,5 километра). На территориях, 
примыкающих к этой магистра-
ли, все службы городского окру-
га продолжают активно наводить 
порядок. Приоритетное внимание 
уделяется благоустройству терри-
тории. Стоит задача избавить-
ся от сухостоя, поросли и мусо-
ра. В придорожной полосе и зоне 
видимости вылетной магистра-
ли проведен опил 245 деревьев и 
кронирование более 986 деревьев. 

Вдоль вылетной магистра-
ли расположены 230 торговых 
объектов. На 55 из них ведутся 

работы по приведению прилегаю-
щей территории и фасадов в соот-
ветствие, 9 находятся в надлежа-
щем состоянии. 

Демонтированы 5 незакон-
ных объектов нестационарной 
торговли; ликвидированы все 
незаконные рекламные конструк-
ции. Выдано 61 согласование на 
установку информационных 
конструкций. 

Из 66 замечаний выезд-
ной комиссии Министерства 

благоустройства области и адми-
нистрации округа по благоустрой-
ству территории, прилегающей к 
вылетной магистрали, устране-
ны 64, что позволило Большому 
Подольску уверенно находиться 
в «зеленой зоне» рейтинга. 

На территории вдоль вылет-
ной магистрали располагаются 7 
промышленных предприятий, в 
адрес их руководителей 1 февра-
ля 2019 года направлены письма 
о предоставлении на согласова-
ние (либо о разработке) колори-
стических паспортов для даль-
нейшей реконструкции фасадов 
и ограждений промышленных 
предприятий.     

Сергей Цаплинский также 
рассказал о том, что в планах 
работы штаба по благоустрой-
ству Старого Симферопольско-
го шоссе до середины августа 
планируется организовать встре-
чу с руководителями вышеука-
занных предприятий для опре-
деления возможности и сроках 
предоставления дорожных карт 

по благоустройству прилегаю-
щих к предприятиям террито-
рий и ремонту фасадов.

В адрес администрации муни-
ципалитета Министерство благо-
устройства Московской области 
направило критерии оценки рабо-
ты Городского округа Подольск по 
благоустройству вылетной маги-
страли Старое Симферопольское 
шоссе. Согласно им в настоящее 
время Большой Подольск имеет 
оценку  99.4 балла. Для дости-
жения 100-процентного резуль-
тата необходимо привести в 
соответствие с нормативными 
требованиями надземный пеше-
ходный переход под путепрово-
дом «Кутузово» (ответственный 
ГБУ МО «Мосавтодор»); согла-
совать проект реконструкции 
фасада и получить согласование 
на установку информационных 
конструкций на улице Большой 
Серпуховской, 48/1.

Подготовил 
Василий Михайлов

Благоустроенная вылетная магистраль
ВАЖНО

Проект благо-
устройства вылет-
ной магистрали 
«Старое Симферо-
польское шоссе» 
находится на за-
вершающем этапе 
проектирования.

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Николай ПЕСТОВ,  Глава Городского округа Подольск:,,
– Дорога существенно облегчит въезд и выезд жителям третьего и четверто-
го микрорайонов, «Подольских просторов», Кузнечиков, где проживает более 
70 000 человек. Сейчас они вынуждены пользоваться Варшавским шоссе и 
внутригородской уличной сетью, это создает пробки и неудобства. Но пробле-
ма скоро решится – мы разгрузим транспортные потоки. 
Построить новую дорогу попросили жители, на портале «Добродел» за нее 
проголосовали 2200 человек. Губернатор Подмосковья Андрей Воробьев под-
держал жителей, и мы приступили к реализации проекта. 

Губернатор Московской области Андрей 
Воробьев поручил все вылетные магистрали 
в регионе превратить в благоустроенные 
трассы, сделать экологичными, безопасными, 
защищающими пешеходов и велосипедистов 
от проезжающего транспорта. 
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Под девизом «Будущее зависит от нас»

Актуально

Экспозиция Городского округа Подольск 
пользовалась большой популярностью у участ-
ников и гостей форума. Концепция выставки 
выстраивалась в соответствии с ее эпиграфом: 
«Уважая прошлое, творим настоящее и сози-
даем будущее». В прошлое земли Подольской 
можно было перенестись в самом начале ос-
мотра – панорамно старый город отразился в 
окнах на баннерах, рядом стояли уже настоя-
щие корзины с пирогами и фруктами, самовар 
с баранками. Музей-заповедник «Подолье» 
оформил эту часть выставки.

Подвигу Подольских курсантов была по-
священа экспозиция музея гимназии имени 
Подольских  курсантов, причем часть была 
выставлена   в    центральном   шатре   Подмо-
сковья, ее создавали совместно с Молодежным 

центром «Максимум» и военно-патриотиче-
ским объединением «Память». В экспозиции 
же округа были представлены копии боевых 
знамен Подольских   пехотного и артиллерий-
ского училищ.

– На манекене, которому мы дали имя «Алек-
сей», форма и снаряжение курсантов подольских 
училищ, – рассказал директор музея Подоль-
ских курсантов гимназии Павел Красновид. 
– Как инсталляция – внизу рядом с ним макеты 
противотанковых ежей и брошенная наземь 
фашистская каска в знак того, что советский 
народ и вместе с ним подольские курсанты от-
стояли мир и победили фашизм.

Ярмарка вакансий подольских предприятий 
– это  изюминка  выставки Городского округа 
Подольск. Около  800  вакансий предложила 

компания «Вайлдберриз», а также предприятия 
промышленной отрасли «Пуратос» и «Ремит», 
приглашают молодых специалистов во Всерос-
сийский институт животноводства, а также 
на градообразующие предприятия «ЗиО-По-
дольск», «ЗиО-Здоровье», «Гидропресс». 

– В центре нашей выставочной компози-
ции – 3D-принтеры, которые изготавливает 
предприятие «Робокинетика», есть продукция 
«Русской кабельной компании», здесь же можно 
познакомиться с производством ООО «Солар 
Кремниевые технологии», где представлены 
образцы металлов и материалов, причем вы-
несены они на солнечную сторону, чтобы виден 
был эффект их использования, – рассказала и.о. 
начальника Управления по инвестиционной 
деятельности, поддержке производства и пред-

принимательства администрации Городского 
округа Подольск Евгения Блинова.

Она   отметила,  что  особую  часть  экспо-
зиции округа организаторы назвали «Авиаци-
онный салон беспилотных летательных аппа-
ратов». Экспонаты «салона» расположились у 
шатра. Это  дрон-рекордсмен,  изготовленный 
компанией «Съемка с воздуха»,  который  мо-
жет более четырех часов находиться в полете, 
а также два  агродрона,  созданные  компанией 
«Флора сервис». Возле  этих  экспонатов  были 
сняты сотни фотографий,  задано множество 
вопросов, есть  перспектива  заключения  до-
говоров на  изготовление таких аппаратов для 
других  муниципалитетов   Московской  об-
ласти.

Маленький фрагмент Подольска купеческого 
– дворик возле шатра. В нем подольская компа-
ния «Сладмикс» угощала гостей и посетителей 
инновационным крупяным печеньем без муки 
и сахара, желейными конфетами. Компания 
«Би энд Би», конечно же, привезла на форум 
сладкий бренд Подольска – конфеты «Подоль-
чанка», а также полюбившиеся многим конфеты 
«Задорная пчелка». Угощали подольчане по-

Подольчане с энтузиазмом подготовили презентационную выставку к специальному 
дню форума «Я – гражданин Подмосковья», когда свои экспозиции 
представляли все муниципальные образования Московской области. 
Выставка Городского округа Подольск принимала  гостей  под девизом 
«Будущее зависит от нас»

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Николай ПЕСТОВ, 
Глава Городского округа Подольск:,,

– Дружная команда подольчан активно 
участвовала в седьмом Московском 
областном форуме «Я – гражданин 
Подмосковья». В этом году он проходил 
на волоколамской земле. Лекции, 
мастер-классы, тренинги, интерактивные 
программы... 
С энтузиазмом подольчане подготовили 
презентационную выставку, которая 
разместилась в шатре под девизом 
«Будущее зависит от нас». Совместный 
проект представили музей «Подолье» и 
РГУТиС – в интерактивных очках можно 
было перенестись в музейные залы 
и познакомиться с их экспонатами. 
14 крупных предприятий Большого 
Подольска организовали для участников 
форума настоящую молодежную ярмарку 
вакансий; их было предложено более 1000, 
на собеседование записались около 200 
человек. Наши предприятия привезли 
интересные инновационные разработки. 
Особое внимание заслужила продукция 
ЦНИИТОЧМАШ, компаний «Флора сервис», 
«Съемка с воздуха», «Би энд Би», «Пеликан» 
и других.  
Всего в пяти сменах форума приняли 
участие более 400 молодых жителей 
нашего округа, расширившие и 
кругозор, и круг своего общения.
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принимательства администрации Городского 
округа Подольск Евгения Блинова.

Она   отметила,  что  особую  часть  экспо-
зиции округа организаторы назвали «Авиаци-
онный салон беспилотных летательных аппа-
ратов». Экспонаты «салона» расположились у 
шатра. Это  дрон-рекордсмен,  изготовленный 
компанией «Съемка с воздуха»,  который  мо-
жет более четырех часов находиться в полете, 
а также два  агродрона,  созданные  компанией 
«Флора сервис». Возле  этих  экспонатов  были 
сняты сотни фотографий,  задано множество 
вопросов, есть  перспектива  заключения  до-
говоров на  изготовление таких аппаратов для 
других  муниципалитетов   Московской  об-
ласти.

Маленький фрагмент Подольска купеческого 
– дворик возле шатра. В нем подольская компа-
ния «Сладмикс» угощала гостей и посетителей 
инновационным крупяным печеньем без муки 
и сахара, желейными конфетами. Компания 
«Би энд Би», конечно же, привезла на форум 
сладкий бренд Подольска – конфеты «Подоль-
чанка», а также полюбившиеся многим конфеты 
«Задорная пчелка». Угощали подольчане по-

сетителей выставки и сладкими кукурузными 
палочками от компании «Пеликан».

Несколько образцов современной продукции 
предприятия оборонной отрасли  АО «ЦНИ-
ИТОЧМАШ» тоже были выставлены под от-
крытым небом. 

В экипировке «Ратник» сотрудник предпри-
ятия демонстрировал макет оружия, расска-
зывал о работе научно-исследовательского 
института, расположенного в микрорайоне 
Климовск.

– Экспозиция Городского округа Подольск была 
одной из самых посещаемых, – отметила за-
меститель главы администрации по вопросам 
социальных коммуникаций Ирина Бабакова. 
– Руководители  многих муниципалитетов 
Подмосковья  ее осмотрели, очень приятно, что  
Солнечногорск,  Люберцы,  Коломна оценили ле-
тающие дроны, производимые в нашем округе, 
они очень востребованы сегодня. 

Пресс-служба администрации 
Городского округа Подольск

Фото Андрея Сигиды

                 КНИГА          ОТЗЫВОВ
«Собрали отличную выстав-
ку, все замечательные продук-
ты представили и техноло-
гии. Много для себя открыл об 
экономике Подольска!» 

«Большое спасибо за позитив 
и отличный активный коллек-
тив организаторов выставки! 
Шатер был одним из лучших»

«Команда Городского округа 

Подольск на форуме работает 

дружно, активно, особая благо-

дарность совету молодых ученых 

и специалистов за объединение 

под девизом Большого Подоль-

ска «Будущее зависит от нас» 

уникальных разработок и иннова-

ционной продукции предприятий 

нашего муниципалитета»



maumediacenter.ru

10
МЕСТНЫЕ ВЕСТИ № 32 (2117) 2 августа 2019 г.В курсе дела

Налог на профессиональный доход:
работать на себя, не нарушая закон

Семинар-совещание по вопросу 
введения нового налогового ре-
жима провел первый заместитель 
главы администрации Эдуард Ще-
петев в минувшую пятницу. В нем 
приняли участие представители 
организаций и индивидуальные 
предприниматели Городского 
округа Подольск, специалисты по-
дольского и климовского центров 
занятости населения.

Эдуард Щепетев напомнил, что 
с первого января текущего года в 
Москве, в Московской и Калуж-
ской областях, а также Республике 
Татарстан в виде эксперимента на 
10 лет предусматривается установ-
ление специального налогового 
режима для физических лиц и 
индивидуальных предпринима-
телей «Налог на профессиональ-
ный доход». 

В соответствии с региональным 
проектом «Улучшение условий ве-
дения предпринимательской де-
ятельности», утвержденным Гу-
бернатором Московской области 
Андреем Воробьевым 19 декабря 
2018 года, а также планом развития 
доходной базы консолидированно-
го бюджета Московской области 
предусмотрено участие муници-
пальных образований в экспери-
менте по установлению специаль-
ного налогового режима «Налог на 
профессиональный доход». 

В рамках участия Городского 
округа Подольск в данном экспе-
рименте администрацией муни-
ципалитета совместно с Межрай-
онной ИФНС № 5 по Московской 
области проводится информи-
рование жителей о возможности 

использования специального на-
логового режима. Материалы раз-
мещены на официальном сайте ад-
министрации и в других средствах 
массовой информации, в МФЦ, в 
подъездах жилых домов и на ин-
формационных стендах управля-
ющих организаций, на транспорте; 
информация распространяется 
также через работодателей пред-
приятий и организаций округа, 
в том числе и бюджетной сферы.

Что такое «налог на 
профессиональный доход»?

Прежде всего, это не дополни-
тельный налог, а новый специаль-
ный налоговый режим. На него 
можно перейти добровольно. У 
тех налогоплательщиков, которые 
не перейдут на этот налоговый 
режим, остается обязанность 
платить налоги с учетом других 
систем налогообложения, кото-

рые они применяют в обычном 
порядке. 

Физические лица и индиви-
дуальные предприниматели, 
которые перейдут на новый 
специальный налоговый режим 
(самозанятые), смогут платить 
с доходов от самостоятельной 
деятельности только налог по 
льготной ставке: 4% при расче-
те с физическими лицами или 
6% при расчете с юридическими 
лицами. Это позволит легально 
вести бизнес и получать доход от 
подработок без рисков получить 
штраф за незаконную предпри-
нимательскую деятельность. 

Кому выгоден этот налог?

Этот налог, например, подойдет 
лицам, осуществляющим следую-
щие виды деятельности: оказание 
косметических услуг на дому, сдача 
квартиры в аренду, продажа про-
дукции собственного производ-
ства, фото- и видеосъемка на заказ, 
услуги по перевозке пассажиров 
и грузов, курьерская деятельность, 
строительные работы и ремонт по-
мещений, проведение мероприя-
тий и праздников и другие. 

Иностранные граждане тоже 
могут применять специальный 
налоговый режим «Налог на про-
фессиональный доход». Но не все 
иностранцы, а только граждане 
стран, входящих в Евразийский 
экономический союз: Белоруссии, 
Армении, Казахстана и Киргизии.

О порядке регистрации и упла-
ты налога на профессиональный 
доход более подробно рассказал 
заместитель начальника Межрай-
онной ИФНС № 5 по Московской 
области Андрей Кравченко:

– Чтобы оформить самозаня-
тость в налоговой службе и стать 
плательщиком налога на профес-
сиональный доход, нужно подать 
специальное уведомление. Сейчас 
самый простой способ сделать это 
– через мобильное приложение 
«Мой налог» (есть и для Android, 
и для IPhone). Заполнять какое-то 
заявление на бумаге при этом не 
нужно. Также есть возможность 
регистрации через личный каби-
нет плательщика на сайте ФНС 
(доступ в том числе через Госус-
луги) или через уполномоченные 
банки, у которых есть информа-
ционное взаимодействие с ФНС. 
Учтите, что самозанятым может 
зарегистрироваться только тот, 
кто не использует труд наемных 
работников. Нельзя использовать 
этот режим, если вы уже исполь-
зуете какой-то другой специаль-
ный налоговый режим (например, 
упрощенку). Сумма доходов в ка-
лендарном году не должна превы-
шать 2,4 млн рублей. Также есть 
виды деятельности, по которым 
нельзя применять этот режим:

• реализация подакцизных то-
варов и товаров, подлежащих обя-
зательной маркировке средствами 
идентификации;

• перепродажа товаров и иму-
щественных прав (кроме продажи 
личного имущества, использовав-
шегося для домашних нужд);

• добыча или реализация по-
лезных ископаемых;

• предпринимательская дея-
тельность в интересах другого 
лица по договорам поручения, 
комиссии, агентским договорам 
(есть нюансы);

• услуги по доставке товаров с 
приемом / передачей платежей за 

них в интересах других лиц (есть 
нюансы).

К сведению: лица, применяю-
щие  спецрежим, имеют право на 
уменьшение суммы налога, рас-
считанной нарастающим итогом, 
на вычет в размере не более 10 000 
рублей.

Андрей Кравченко также от-
ветил на вопросы участников 
семинара.

– Какие страховые взносы и 
дополнительные налоги нужно 
платить? 

– Платить страховые взносы 
«самозанятым» не нужно. Если 
есть желание перечислять взно-
сы на формирование страховой 
пенсии, вы можете это делать на 
добровольной основе.

Кроме того, с доходов, облага-
емых налогом на самозанятых, 
НДФЛ платить не надо. Не нужно 
платить и НДС, кроме ввозного 
НДС, и налог на имущество фи-
зических лиц.

– Нужно ли плательщикам 
налога на профессиональный 
доход подавать декларацию и 
другую отчетность в налоговый 
орган?

– Новый налоговый режим ос-
вобождает вас от необходимости 
подавать декларацию в налоговую 
и платить обязательные взносы в 
Пенсионный фонд. 

– Сколько дополнительно по-
лучит бюджет от регистрации 
самозанятых?

– Учет дополнительных посту-
плений не ведется. Этот налог 
вводится для легализации нало-
говой базы, поэтому посчитать 
какие-то цифры нет возможно-
сти. Никто не будет проверять 
личные счета, так как нет ста-
туса личного предпринимателя. 
Все работает на доверии. Важна 
ответственность самозанятого 
гражданина.

Гражданин самостоятельно рас-
считывает свои доходы, определя-
ет, от кого их получает: от физи-
ческого или юридического лица, 
– и платит по льготным ставкам, 
исходя из самостоятельно заяв-
ленной суммы дохода. 

Марина Валентинова
по материалам Управления 

по экономике и конкурентной 
политике Администрации 

Городского округа Подольск

Городской округ Подольск участвует в эксперименте 
по установлению специального налогового режима 
«Налог на профессиональный доход»

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Андрей КРАВЧЕНКО, 
заместитель начальника Межрайонной 
ИФНС № 5 по Московской области:,,

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Эдуард ЩЕПЕТЕВ, 
первый заместитель Главы Администрации 
Городского округа Подольск:,,
– Более 1200 подольчан уже используют 
мобильное приложение «Мой налог», 
ожидается, что до конца года число заре-
гистрированных пользователей в Подоль-
ске превысит 3700 самозанятых граждан. 
Очень простое и удобное приложение 
позволяет репетиторам, лицам, сдаю-
щим комнаты и квартиры, доставщикам 
«Яндекс еды», «Delivery club», партнерам 
других агрегаторов своевременно и в 
полном объеме уплачивать 4-процентный 
налог при расчетах с физическими лица-
ми и 6-процентный – с юридическими.

– Работа в специальном налоговом ре-
жиме – это хорошая и главное легальная 
возможность получать дополнитель-
ный заработок по продаже товаров 
или оказанию каких-либо услуг для 
граждан без санкций за незаконную 
предпринимательскую деятельность.
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– Скажите, пожалуйста, в ка-
ком состоянии сегодня находит-
ся торговая отрасль Большого 
Подольска? На что сегодня по-
дольчане готовы больше тратить 
деньги: на продукты питания, 
одежду, бытовую технику или 
другие товары длительного поль-
зования? Есть ли у вас такая ста-
тистика? 

– На сегодняшний день тор-
говля, а в широком понимании 
– потребительский рынок – это 
большое городское хозяйство, в 
котором работают более 29 тысяч 
человек. Это отрасль со своими 
динамично развивающимися сег-
ментами. 

В городском округе сегодня 
работают более 2 тысяч стацио-
нарных магазинов и 445 объек-
тов нестационарной торговли, 12 
рынков (в том числе объектов с 
признаками розничного рынка). 
Это объекты, которые формально 
отнесены к торговым комплексам, 
но имеют признаки таких рынков. 
В потребительском рынке рабо-
тают еще и объекты обществен-
ного питания, которых у нас 258: 
это рестораны, кафе, закусочные, 
есть и летние кафе – в этом году 
их открылось 38. Увеличение их 
количества особенно приятно, 
потому, что в хорошую погоду 
подольчане частенько приходят 
выпить чашечку кофе, прове-
сти время и даже отпраздновать 
какие-то события.

На территории округа распо-
ложены 45 торговых комплексов 
и торговых центров. Словом, по-
требительский рынок динамично 
развивается, у нас есть хорошие 
перспективы: идет прирост тор-
говых площадей, открываются 
новые объекты общественного 
питания, увеличивается количе-
ство посадочных мест. 

Три последних года у нас в окру-
ге растет товарооборот: если в 
2016 году он составлял 77 мил-
лиардов рублей, то в следующем 
году вырос до 82 миллиардов, а 
2018-м – уже до 88 миллиардов 
рублей. Мы подводили итоги за 
прошедшую пятилетку и на циф-
рах убедились – идет рост. Это 
говорит о том, что даже в сложное 
для экономики время открыва-
ются новые предприятия, идет 
движение товаров и услуг, суще-
ственен прирост новых рабочих 
мест. Конечно же, хотелось бы, 
чтобы динамика была больше, но 
главное то, что она есть.

Что касается введения в экс-
плуатацию торговых площадей: в 
2016 году было введено 276 тысяч 
квадратных метров, в 2017 – 286,6 
тысячи, в 2018 – уже 294 тысячи. 

– Назовите предприятия, ко-
торые дают больший доход в 
окружную казну.

– Называть отдельны предпри-
ятия, наверное, не совсем коррек-
тно, потому, что каждый вносит 

свою лепту. Есть большие, на 
100 и более торговых мест, а есть 
индивидуальные частные пред-
приниматели. И каждый вносит 
соразмерно своей деятельности.

Работает много больших пред-
приятий – это наши торговые 
центры, которые концентрируют 
в себе и большое количество пред-
принимателей, там занято много 
людей, получающих приличную 
заработную плату, и там платят 
налоги. У нас есть и успешно ра-
ботающие зарубежные предпри-
ятия. И ни одна из российских 
компаний с приходом трансна-
циональных корпораций не ушла 
с рынка – работают, стараются хо-
рошо обслуживать покупателей, 
обеспечивать их качественными 
товарами по доступным ценам. 
Между ними есть здоровая конку-
ренция, но  при этом все они друг 
другу не мешают. И потребитель у 
нас в подавляющем большинстве 
доволен их работой.

– Николай Николаевич, да-
вайте поговорим о городских 
ярмарках…

– В нашем городском округе ра-
ботают 6 ярмарочных площадок, 
внесенных в сводный перечень 

Московской области. В конце ав-
густа и сентябре их будет уже 7. 
При их размещении мы исходим 
из того, чтобы в каждом микро-
районе города такая площадка 
была, тем более, если рядом нет 
розничного рынка.

– Хотя лето у нас нынче не жар-
кое, тем не менее, хочется попить 
квасу или газированной воды…

– У нас работают 13 точек по 
продаже прохладительных на-
питков, мы исходили из того, что 
размещать их надо там, где они 
востребованы. Прохладительные 
напитки, в том числе и разлив-
ные, у нас продаются в торговых 
центрах, в каждом сетевом про-
дуктовом магазине.

– 1 августа уже официально 
начался арбузный сезон. Есть 
уверенность в том, что подольчан 
ждет качественная и безопасная 
продукция?

– В Большом Подольске рабо-
тают около 20 плодово-бахчевых 
развалов, несанкционированных 
нет. Могу заверить, что все арбузы 
на 100 процентов свежие и хоро-
шего качества, рекламаций мы не 
получаем, контроль со стороны 
надзорных органов совместно с 

администрацией муниципалитета 
осуществляется на постоянной 
основе.  

– Выгодно ли фермерам везти 
и продавать свою продукцию в 
Большом Подольске? Создают-
ся ли для них соответствующие 
условия?

– Работа с фермерами и реали-
зация производимой ими про-
дукции – это сложный вопрос. На 
протяжении двух лет мониторим 
эту сферу деятельности, и сегодня 
можно сказать, что фермерские 
предприятия, работающие как на 
территории Подмосковья, так и 
других регионов страны, на на-
шем рынке присутствуют, но их 
пока небольшое количество. Мы 
помогаем им реализовывать свою 
продукцию через ярмарки выход-
ного дня. На них всегда представ-
лены наши подольские фермеры. 
Это ООО «Агроферма» из поселка 
МИС и ООО «АПК «Никулино», 
имеющие в рамках нестационар-
ной торговли свои точки, через 
которые торгуют молочной про-
дукцией, пользующейся большой 

популярностью у наших покупа-
телей. Эти хозяйства хотят иметь 
большее представительство на 
окружном рынке, и мы идем им 
навстречу.

– Подольчан интересует, како-
ва дальнейшая судьба централь-
ного рынка?

– На месте, где сейчас находится 
рынок, планируется строительство 
большого торгово-развлекатель-
ного центра. В данный момент 
идет его проектирование, и как 
только эти работы будут закон-
чены, настанет время собствен-
но строительства ТРЦ на улице 
Комсомольской, 3. Взамен старого 
сельскохозяйственного рынка мы 
получим новый, который построят 

в микрорайоне Кузнечики. Сейчас 
этот проект находится в стадии ин-
вестиционной проработки с Пра-
вительством Московской области. 
И думаю, что уже в ближайшее 
время мы увидим строительство 
этого объекта и его завершение. 

– Как в Большом Подольске ор-
ганизована школьная ярмарка?

– Во второй половине августа на 
всех ярмарочных площадках мы 
традиционно проводим «Школь-
ные базары», которые посвящены 
1 сентября. Предприниматели, ко-
торые торгуют школьной продук-
цией, уже к ним готовятся. 

– Николай Николаевич, давай-
те попробуем сконцентрировать 
внимание подольчан на самих 
крупных, на ваш взгляд, дости-
жениях потребительского рынка.

– У нас продолжился прирост 
торговых площадей. Сегодня по 
этому показателю мы превыша-
ем среднеобластной норматив на 
41 процент. Открываются новые 
торговые предприятия – значит, 
экономика городского округа 
именно в этом сегменте работает. 
Ото всех участников потребитель-
ского рынка поступают платежи 
в бюджеты всех уровней, и они 
открывают новые рабочие места. 
А многие предприятия нашего 
сегмента даже проводят некото-
рую модернизацию, улучшают 
свое материально-техническое 
оснащение. И не только большие 
предприятия, но и мелкие инди-
видуальные: идет плановая замена 
павильонов нестационарной тор-
говли, улучшается внешний вид 
бахчевых и овощных развалов, 
летних кафе.

В ярмарочной деятельности мы 
постепенно уходим от формата 
какой-то одной группы товаров, 
возникает ассортимент: ярмарки 
к 8 Марта, ко Дню Победы и Дню 
России, «Крестьянское подво-
рье», «Проводы русской зимы» и 
многие другие. И каждый раз мы 
пытаемся улучшить внешний вид 
ярмарок и увеличить ассортимент 
предлагаемой продукции.

Вот чем живет потребительский 
рынок Большого Подольска се-
годня. Большая отрасль, большое 
хозяйство, требующее соответ-
ствующего внимания. 

Подготовили Алла Егорова 
и Василий Михайлов

Фото Радио Подольска 
и из открытых источников 

В редакции Радио Подольска побывал 
начальник управления потребительского 
рынка администрации Городского 
округа Подольск Николай Тупикин, 
ответивший на вопросы, которые 
интересуют всех подольчан. Эфир был 
приурочен ко Дню работников торговли

Что нам следует знать
о потребительском рынке

34%
в год

приносит оптовая 
и розничная 
торговля в бюджет 
городского округа

ЦИФРА
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Без ссадин                    
и промокших 
ножек
В Подольском доме ребенка прошла 
благотворительная акция Федеральной налоговой 
службы по Московской области. Малыши получили 
в подарок новую игровую площадку

Праздник в дом пришел 

«Девочки и мальчики прыга-
ют, как мячики, ножками топо-
чут, весело хохочут», – радостно 
прокричал веселый Петрушка, 
махнул призывно рукой, и на 

новую игровую площадку высы-
пали воспитанники Подольского 
дома ребенка. 

Праздник для малышей в 
этот день был организован по 
случаю открытия новой детской 
площадки, резиновое безопасное 

покрытие которой сделали в 
подарок ребятам сотрудники 
налоговых органов Московской 
области.

На мероприятие, как и положе-
но, пришли гости: первый заме-
ститель главы администрации 

Эдуард Щепетев, начальник 
Межрайонной ИФНС № 5 по 
Московской области Зинаида 
Анисимова и многие другие.

Главный врач Подольского 
дома ребенка Мария Сартлян 
рассказала, почему важен такой 
подарок для ее подопечных:

– Дети в нашем учреждении 
маленькие, с нарушением двига-
тельной сферы, они могут и 
упасть, поэтому мягкое покры-
тие – для них очень важно. Или 
утром, например, малыши выхо-
дят гулять, а на траве роса, и 
чтобы не намочить ножки, 
нужно было ждать, когда трава 
высохнет. А с этим покрытием 
таких проблем нет, – поясняет 
Мария Геворкевна. 

Спешим делать добро

Мария Сартлян объяснила, 
что сейчас в учреждении живут 
45 детей в возрасте от месяца 
до четырех лет, и всем им очень 
нужна забота и внимание. Началь-
ник Межрайонной ИФНС № 5  
по Московской области Зинаида 
Анисимова отметила, что ведом-
ство с удовольствием проводит 
подобные мероприятия:  

– Залогом здоровья детей явля-
ется крепкий сон, хорошее каче-
ственное питание и прогул-
ки на свежем воздухе, – сказала 

она. – Поэтому мы считаем, 
что детских площадок должно 
становиться больше и больше: 
ведь именно на улице, на площад-
ке, малыши начинают познавать 
мир и общаться друг с другом.  

Федеральная налоговая служ-
ба потратила на установку мягко-
го покрытия площадки и обнов-
ление забора за ней около 250 
тысяч рублей. И это отнюдь не 
разовая акция.

Эдуард Щепетев подчеркнул, 
что налоговики не только добро-
совестно несут свою государ-
ственную службу, максимально 
собирая налоги (так, Подоль-
ская налоговая инспекция по 
итогам прошлого года собрала 
в бюджеты всех уровней, вклю-
чая и бюджет городского округа, 
более 41 млрд рублей), но и зани-
маются благотворительностью.

И вот кульминационный 
момент праздника, когда серьез-
ные взрослые перерезали симво-
лическую красную ленточку на 
глазах изумленных малышей, и 
после этого ведущий праздника 
Петрушка скомандовал: «Раздать 
мороженое»! И радость от игры 
на новой площадке, на которой 
можно и поваляться, стала много 
слаще.

Надежда Чуева
Фото предоставлено 

Подольским домом ребенка

Благотворительность

Пусть не смолкает детский смех
Благоустройство

О ходе работ по благоустрой-
ству дворовых территорий в 
Городском округе Подольск в 
2019 году рассказал заместитель 
главы администрации по дорож-
но-транспортному комплексу 
и благоустройству  Анатолий 
Гребенюк.

Отметим, что соглас-
но поручению губернатора 
Московской области  Андрея 
Воробьева  ежегодно в муни-
ципалитетах должно обустра-
иваться не менее 10% дворо-
вых территорий. Поэтому в 
соответствии с муниципальной 
программой Городского округа 
Подольск «Формирование совре-
менной комфортной городской 
среды» в 2019 году предусмотре-
но комплексно благоустроить 53 

дворовые территории (10,6% от 
всех дворов). Всего же в Боль-
шом Подольске за 4 года будет 
комплексно благоустроено 208 
дворов.

Дворовые территории, благо-
устройство которых заплани-
ровано в 2019 году, в горокруге 
распределены следующим обра-
зом: Подольск – 32; Климовск – 
9; Кузнечики – 5; Львовский – 3; 
Дубровицы – 1; Лаговский – 2; 
Стрелковский – 1.

В состав обязательных элемен-
тов комплексного благоустрой-
ства дворов входят детская 
площадка, ремонт асфальтобе-
тонного покрытия с устройством 
парковки, наружное освещение, 
скамейки, урны, площадка для 
сбора твердых бытовых отходов, 

информационный стенд, озеле-
нение.

– В результате комплексно-
го благоустройства в этом году 
на 53 дворовых территориях 
появятся 58 детских игровых 
и 17 спортивных площадок, – 
сказал Анатолий Гребенюк. – На 
всех детских площадках предус-
мотрены спортивные гимнасти-
ческие комплексы.   

Адресный перечень благоу-
стройства дворовых террито-
рий размещен на официальном 
сайте администрации: http://
подольск-администрация.рф.

Сейчас работы проводятся в 
37 дворах: по 19 адресам выпол-
няются работы по устройству 
детских игровых и универсаль-
ных спортивных площадок, по 

25 адресам проводятся рабо-
ты по ремонту асфальтобетон-
ного покрытия с устройством 
парковочных мест, а по 4 адресам 
данный вид работ завершен. Это 
дворы, расположенные:

– ул. Плещеевская, дома 64, 
64-а, 66/2, 68/1, ул. Репина, 1, ул. 
Суворова, 11, ул. Левитана, 4;

– ул. Ленинградская, дома14, 
12-б, 12, 12-а;

– ул. Пионерская, дома 18, 20/7;
– ул. Парковая, дома 55, 55-б, 

57, 57-а.
В текущем году по губернатор-

ской программе «Наше Подмо-
сковье» будут обустроены четы-
ре детские игровые площадки. 
Из 6 предложенных вариантов 
их оформления жители выбра-
ли два. Площадки «Замок» будут 
установлены в Климовске на 
ул. Театральной, 4, в Львов-
ском на ул. Горького, 5 (у ДК 
«Металлург»); площадки «Лес» 
установят в Климовске на ул. 

Симферопольской, 21, в посел-
ке Быково, на ул. Московской, 2.

Дополнительно заключаются 
контракты и проводятся рабо-
ты по реконструкции и уста-
новке 20 новых детских и спор-
тивных площадок из различных 
источников финансирования. В 
Подольске таких площадок будет 
установлено 8, в Климовске – 5, 
Кузнечиках – 2, Стрелковском – 
3, Лаговском – 2. Также в целях 
развития досуговой инфра-
структуры в районе Красная 
горка в сквере у Дворца твор-
чества молодежи будут уста-
новлены детская и тренажер-
ная площадки по инициативе 
депутата Московской област-
ной Думы Павла Максимови-
ча и универсальная спортивная 
площадка за счет средств бюдже-
та Городского округа Подольск.

Пресс-служба администрации 
Городского округа Подольск

В результате комплексного благоустройства в 2019 году на 
53 дворовых территориях Большого Подольска появится 
58 детских игровых и 17 спортивных площадок
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Комитет лесного хозяйства 
Московской области и ГКУ МО 
«Мособллес» реализуют проект, 
выдавая разрешения на исполь-
зование лесного участка без его 
предоставления и установления 
сервитута. 

–  Мы провели достаточ-
но масштабную работу по 
восстановлению подмосковных 
лесов. И теперь должны созда-
вать в лесных зонах условия 
для цивилизованного комфорт-
ного отдыха наших жите-
лей. Важно, чтобы в каждом 
муниципальном образовании 
Подмосковья появился люби-
мый и благоустроенный парк, 

– сказал губернатор Москов-
ской области Андрей Воробьев.  
      Упрощенный механизм 

выдачи разрешений на разме-
щение объектов означает следу-
ющее: 

– без предоставления участ-
ков и установления сервитутов; 

– без арендных платежей; 
– упрощенный порядок оформ-

ления; 
– без торгов; 
– срок оформления – 7 рабо-

чих дней; 
– разрешение  выдается  на 5 

лет. 
Выдача разрешений регулиру-

ется Постановлением Правитель-
ства РФ № 1300 от 3.12.2004 года, 
а также Постановлением Прави-
тельства Московской области № 
229/13 от 8.04.2015 года. 

Для удобства специально для 
предпринимателей запущен 
интернет сайт ВСЕВЛЕС.РФ, на 
котором предоставлена вся необ-
ходимая информация о програм-
ме по созданию безопасных и 
комфортных территорий отды-
ха и порядок выдачи разреше-
ний, а также  бланки и примеры 
оформления необходимых заяв-
лений, контактная информация 
лесничеств и многое другое.

Чтобы получить разрешение, 
необходимо выполнить пять 
простых шагов: 

– выбрать интересующий учас- 
ток на землях Гослесфонда МО; 

– обратиться в лесничество по 
месту расположения участка за 
информацией о возможности 
размещения объектов, предста-
вить концепцию предполагаемо-
го развития территории в виде 
презентации; 

– сделать схему расположения 
объектов на местности (с участи-
ем кадастрового инженера); 

– оформить   заявление о 
выдаче  разрешения на разме-
щение объекта на лесном участ-
ке и привезти его в отдел разви-
тия рекреационного потенциала  
лесов ГКУ МО «Мособллес»; 

– получить разрешение. 
На сайте ВСЕВЛЕС.РФ можно 

узнать более подробную инфор-
мацию о реализации проекта.

Пресс-служба 
администрации Городского 

округа Подольск

Испытатели держат марку

–  Таких учреждений, как 
Подольская МИС, всего 10 в 
России. Машинно-испытатель-
ная станция, расположенная 
в Городском округе Подольск, 
единственная в Подмосковье. 
Мы гордимся трудом каждо-
го! Желаю каждому сотруднику 
предприятия здоровья, благопо-
лучия, а учреждению – дальней-
ших успехов и развития, чтобы 
бренд «Подольская МИС» всегда 
оставался значимым и востребо-
ванным, – отметил Алексей Кук.

Зона деятельности станции 
– центральный регион Россий-
ской Федерации. Специализиру-
ется на испытаниях машин для 
животноводства и кормопро-
изводства. За МИС закреплено 
1165 гектаров земли. Станция 
оснащена испытательным лабо-
раторным и другим оборудова-
нием, измерительными прибо-
рами и инструментами.

С момента основания станции 
здесь провели испытания более 
6000 образцов техники. В 2011 
году Подольская МИС переак-
кредитована Росстандартом на 
право проведения сертифика-
ционных испытаний сельхоз-
машин.

Во все времена основой успе-
ха Подольской машиноиспыта-
тельной станции всегда были ее 
постоянные квалифицирован-
ные кадры, обладающие неоце-
нимым опытом, благодаря 
которому сумели достичь опре-
деленных высот в науке и управ-
лении производством. В связи с 
70-летием предприятия коллек-
тив машиноиспытательной 
станции наградили Благодар-
ностью главы Городского окру-
га Подольск Николая Пестова. 

Специалисты Подольской 
МИС рассказали гостям о техни-
ке, которая находились у них на 
испытаниях. Так, пошли в серию 

самые прогрессивные машины и 
технологии. Например, самоход-

ные кормоуборочные комплек-
сы, роторные косилки и грабли, 
безременные прессподборщи-
ки, машины для раздачи кормов, 
которые называют миксерами. 
Машины-миксеры смешивают 
все компоненты кормов: сенаж, 
комбикорм, сено,  и сами разда-
ют их животным.

Испытания сельхозтехники 
направлены на оценку основ-
ных технологических параме-
тров, в частности, ее производи-
тельности, сколь надежна она в 
эксплуатации, соответствуют ли 
образцы показателям безопасно-
сти, которые влияют на здоровье 
человека и окружающую среду. 
Экономически ли целесообраз-
но организовывать серийный 
выпуск новых сельхозмашин, 
которые должны доказать свою 
работоспособность в сфере АПК. 

По всем испытуемым машинам 
проводятся специальные виды 
оценок энергетических параме-
тров. Оценивается также эффек-
тивность той или иной моде-
ли при работе в конкретном 

регионе. Например, одна и та 
же машина будет эффективной 

на юге страны, но не пригодной 
для работы в северных почвен-
но-климатических условиях.

– Специалисты предприятия 
оценивают и экономическую 
эффективность оборудования, 
например, определяют почасо-
вые или погектарные затраты 
и их составляющие по исполь-
зованию той или иной машины 

непосредственно в хозяйстве, – 
поясняет главный инженер ФГБУ 
«Подольская машинноиспы-
тательная станция» Дмитрий 
Казанский.

По его словам,  фермеры, 
руководители предприятий в 
последнее время стали более 
осознанно подходить к выбору 
сельскохозяйственной техни-
ки. Ведь машины очень доро-
ги, а производители зачастую 
указывают только те характе-
ристики, которые помогут им 
выгодно продать товар. Разум-
нее обратиться к специалистам 
и получить профессиональную 
консультацию.

Одна из последних разработок 
– мобильный комплекс УМКИ-
ИС-2. Инновационный прибор 
позволяет делать дистанционные 
замеры работы и передавать по 
локальным компьютерным сетям 
параметры работающего обору-
дования для анализа неполадок. 

Его собрал руководитель 
теплотехнической лаборатори-
ей Подольской МИС Владимир 
Чувашев.

Подобные приборы на рынке 
стоят около 100 тысяч рублей, 
а Владимиру Николаевичу 
удалось создать аппарат в 5 раз 
дешевле.

– Этот прибор применяется 
при испытаниях энергосберега-
ющего оборудования. Он собира-
ет информацию о температуре, 
давлении пара, расходе топлива, 

мощности и другие показания, – 
рассказал Чувашев.

Владимир Николаевич разра-
батывает большое количество 
стандартов и средств измерений. 
Лично провел испытания свыше 
300 образцов сельскохозяйствен-
ной техники, многие из которых 
поставлены на производство и 
приносят ощутимый экономиче-
ский эффект народному хозяй-
ству. Работает на предприятии 
с 1962 года, является кавале-
ром ордена Трудового Красно-
го Знамени. 

– У каждой из десяти МИС 
в нашей стране есть своя зона 
ответственности. Для нас 
это Центральный федеральный 
округ. Сегодня наш коллектив 
продолжает достойно трудить-
ся. Мы не останавливаемся на 
достигнутом, многие слож-
ности уже остались позади, а 
возникающие вопросы стара-
емся решать четко и ответ-
ственно. На данном этапе мы 
внедряем в процесс испытаний 
цифровые технологии и надеем-
ся, что на предприятие придет 
молодежь, которой замечатель-
ные специалисты передадут свои 
знания, – сказал директор ФГУП 
«Подольская МИС» Владимир 
Колосов.

За последние годы деятель-
ность специалистов машинои-
спытательной станции была по 
достоинству оценена. За разра-
ботку новых средств испыта-
ний специалисты МИС награж-
дены бронзовыми, серебряными 
и золотыми медалями ВДНХ. За 
последнюю разработку– прибор 
для испытаний IT-системы 
мониторинга энергосберегающе-
го оборудования – предприятие 
наградили дипломом и золотой 
медалью Министерства сельско-
го хозяйства РФ на Российской 
промышленной выставке «Золо-
тая осень».

 Ирина Владимирова,
Фото Андрея Сигиды

Как мы уже сообщали, на прошлой неделе во ФГУП «Подольская 
МИС» прошел круглый стол, приуроченный к 70-летию 
предприятия. В торжественном мероприятии приняли 
участие заместитель главы администрации Городского округа 
Подольск Алексей Кук, гости и сотрудники учреждения  

В Подмосковье реализуется пилотный проект по 
созданию комфортных территорий для отдыха и занятий 
спортом населения на землях лесного фонда

Спорт и отдых в лесу

Дмитрий Казанский

Владимир Колосов и Алексей Кук
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АО «ГЦВ» сформировали 
в соответствии с указом пре-
зидента РФ.  На предприятие 
возложено решение серьезных 
государственных задач – повы-
шение эффективности живот-
новодческого комплекса страны, 
сохранение и развитие научно-
производственного потенциала 
предприятий по племенной ра-
боте, обеспечение продоволь-
ственной безопасности государ-
ства. 

Сегодня «Головной центр по 
воспроизводству сельскохо-
зяйственных животных» – это 
мощный сельскохозяйственный 
холдинг, который включает 26 
племенных предприятий по всей 
России. Его потенциальные воз-
можности позволяют полностью 
удовлетворить российский ры-
нок генетической продукцией 
для воспроизводства крупного 
рогатого скота. 

Для формирования стада здесь 
используются самые передовые 
методы раннего отбора произ-
водителей. Например, оценка 
по геному, которая позволяет 
прогнозировать племенную 
ценность животных с высокой 
степенью достоверности. Все-
го в племенном стаде более 100 
быков, в нем представлены прак-
тически все животные, которые 
есть в Российской Федерации, 
включая российские генофонд-
ные породы. Семя поставляют 
не только по всей России, но и 
в ближнее зарубежье – Белорус-
сию, Казахстан, Азербайджан.

На выводке быков-произ-
водителей были представле-
ны костромская, ярославская, 
холмогорская, джерсейская, 
симментальская, айрширская, 

голштинская породы – самые 
элитные их представители. На-
пример, голштинских быков-
производителей достаточно 
широко используют в совер-
шенствовании коров черно-
пестрой породы. У  таких  ко-
ров удой за лактацию больше на 
130  кг,  содержание  жира  – 
на 0,02% и живая масса – на 2 кг.

– Предприятие АО «ГЦВ» уни-
кальное по составу пород быков. 
К сожалению, многие животно-
воды сейчас не стремятся полу-
чать качественное молоко, им, 
прежде всего, важно количество, 
поэтому голштинская порода 
так популярна.  Но в нашей 
стране различные климатиче-
ские зоны, голштинская порода 
продуктивна не во всех услови-
ях, а кормовая база в различных 
регионах не может обеспечить 
ее генетический потенциал. 
Поэтому сохранение наших от-
ечественных пород очень важно 
для молочного скотоводства не 
только с хорошей кормовой ба-
зой, но и там, где климатические 
условия более суровые, – сказала 
специалист отдела развития пле-
менного животноводства Ми-
нистерства сельского хозяйства 
Московской области Людмила 
Кириллова.

Специалисты предприятия 
оказывают квалифицированную 
помощь в подборе и закрепле-
нии быков-производителей с 
учетом продуктивных показа-
телей и генетических особенно-
стей конкретного стада. Деятель-
ность АО «ГЦВ» способствует 
формированию высокопродук-
тивного поголовья, качествен-
ному улучшению стада и повы-
шению конкурентоспособности 

как крупных животноводческих 
предприятий, так и небольших 
фермерских хозяйств.

– Головной центр по воспроиз-
водству сельскохозяйственных 
животных – крупнейшее в России 
предприятие, расположенное в 
Городском округе Подольск. Мож-
но сказать, что оно не имеет 
аналогов в стране. Агропромыш-
ленный комплекс округа интен-
сивно развивается, есть, чем 
гордиться, к чему стремиться… 
Племенная работа – это очень 
важное направление, так как 
без него невозможно развитие 
молочного животноводства, 
которое является приоритет-
ным для Подмосковья. К 2021 году 
регион должен выйти на произ-
водство одного миллиона тонн 
молока ежегодно. Такую задачу 
поставил губернатор Андрей 
Воробьев. И здесь не обойтись 
без работы таких центров, 
как АО «ГЦВ», – отметила и.о 
начальника управления по ин-
вестиционной деятельности, 
поддержке производства и пред-
принимательства администра-
ции Городского округа Подольск 
Евгения Блинова.

По итогам мероприятия со-
стоялся семинар-совещание 
«Актуальные вопросы селек-
ции крупного рогатого скота», 
на котором обсудили проблемы 
оценки быков, подбора произво-
дителей к маточному поголовью, 
воспроизводства стада крупного 
рогатого скота. У селекционеров 
появилась возможность вживую 
посмотреть на тех быков, кото-
рых они используют в воспро-
изводстве в своих хозяйствах.

Ирина Владимирова
Фото Андрея Сигиды

Элитное стадо – 
отменное молоко
Юбилейная выводка быков-производителей прошла в поселке 
Быково на территории акционерного общества «Головной 
центр по воспроизводству сельскохозяйственных животных» 
(АО «ГВЦ).  Об этом мы кратко сообщили в прошлом 
номере газеты. Подробный рассказ о мероприятии – 
в сегодняшнем материале 

Погаси задолженность 
по зарплате!
Внесены изменения, связанные с условиями освобождения от 
уголовной ответственности за невыплату заработной платы и 
иных социальных выплат

Подольская городская прокуратура разъясняет, что Федеральным 
законом от 27 декабря 2018 года № 533-ФЗ внесены изменения в 
примечание к статье 145.1 Уголовного кодекса РФ за невыплату 
заработной платы, пенсий, стипендий, пособий и иных выплат, свя-
занных с условиями освобождения от уголовной ответственности за 
совершение указанного преступления.

В соответствии с пунктом 2 примечания к статье 145.1 УК РФ  лица,  
впервые совершившие преступления, предусмотренные частями 1, 
а также частью 2 настоящей статьи, освобождаются от уголовной  
ответственности, если в  течение двух месяцев со дня возбуждения 
уголовного дела в полном объеме погасили задолженность по выплате 
заработной платы, пенсии, стипендии, пособия  и иной установленной 
законом выплате, а также уплатили проценты, выплатили денежную  
компенсацию в порядке, определяемом законодательством  Рос-
сийской Федерации, и если в их  действиях   не   содержится  иного 
состава преступления.

Эти изменения вступили в законную силу 8 января 2019 года.
Артур Ашамаев,

заместитель прокурора города Подольска  

Самостоятельное 
снаряжение патронов
 Об этом говорится в Федеральном законе от 19 июля 2018 года 
№ 219-ФЗ, которым внесены изменения в Федеральный закон 
«Об оружии»

Федеральным законом установлено, что продажа и передача ини-
циирующих и воспламеняющих веществ и материалов (пороха, кап-
сюлей) для самостоятельного снаряжения патронов к гражданскому 
огнестрельному длинноствольному оружию лицам, не имеющим 
разрешения на хранение и ношение такого оружия, запрещена.

Владельцам охотничьего или спортивного огнестрельного длин-
ноствольного оружия (гладкоствольного и нарезного) разрешено 
для личного использования самостоятельно снаряжать патроны к 
такому оружию. Вместо новых дорогостоящих патронов они могут 
использовать гильзу несколько раз. Ранее это было возможно только 
в отношении гладкоствольного оружия.

Юридические лица, имеющие право осуществлять торговлю граж-
данским и служебным оружием и патронами к нему, обязаны вести 
учет приобретаемых и продаваемых оружия, патронов, а также 
материалов для самостоятельного снаряжения патронов и хранить 
данную документацию в течение 10 лет.

Не подлежат продаже вещества и материалы для самостоятельного 
снаряжения патронов к гражданскому огнестрельному длинностволь-
ному оружию, упаковка которых не содержит сведений о правилах 
их безопасного использования для самостоятельного снаряжения 
патронов к такому оружию.

Законодатель наделил правом приобретать и пользоваться огне-
стрельным оружием государственные учреждения, должностные лица 
которых осуществляют государственный надзор в области охраны и 
использования особо охраняемых природных территорий, расширив 
перечень юридическими лицами с особыми установленными задачами

Граждане, впервые приобретающие гражданское огнестрельное 
длинноствольное оружие и спортивное огнестрельное длинностволь-
ное оружие, при изучении правил безопасного обращения с оружием 
и приобретении навыков безопасного  обращения с оружием, должны 
пройти обучение.

Закон опубликован на официальном интернет-портале правовой 
информации http://www.pravo.gov.ru 19 июля 2018 и вступил в силу 
с 16 января 2019 года.

Нормы перепланировки 
нежилых помещений 
Федеральным законом от 27 декабря 2018 года № 558-ФЗ 
внесены изменения в Жилищный кодекс Российской 
Федерации в части упорядочения норм, регулирующих 
переустройство и (или) перепланировку помещений в 
многоквартирном доме

До внесения изменений Жилищным кодексом РФ регулировался 
вопрос переустройства и перепланировки только жилых помещений. 

Согласно внесенным изменениям процедура переустройства и 
перепланировки нежилых помещений в многоквартирном доме 
аналогична процедуре переустройства и перепланировки жилых 
помещений. 

Изменения вступили в силу 8 января 2019 года.
Сергей Дзотцоев,

старший помощник прокурора города Подольска, 
советник юстиции

                                                 

Подольская городская 
прокуратура 
разъясняет 
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Не оставляйте детей 
без присмотра!
Уважаемые родители, помните: именно вы в ответе за жизнь 
своего ребенка! Выполняйте несложные правила, и ваш 
ребенок будет жив и здоров. 

Не оставляйте детей без присмотра. 
Контролируйте, чем они занимаются в свободное время. 
Чаще напоминайте ребенку об опасности игры с огнем. Нужно 

стремиться к тому, чтобы ребенок осознал, что спички – не игрушка, 
а огонь – не забава, чтобы у него сложилось впечатление о пожаре, 
как о тяжелом бедствии для людей. 

Не оставляйте на виду спички, зажигалки. 
Научите детей правильно пользоваться бытовыми электропри-

борами. 
Расскажите им, как правильно действовать при экстремальной 

ситуации, ведь очень часто у ребенка срабатывает пассивно-обо-
ронительная реакция, и вместо того, чтобы убежать от огня, дети 
прячутся, забиваются в угол. 

Если ваш ребенок иногда остается дома один, то обязательно 
напишите на листке бумаги все телефоны экстренной помощи. 
Они всегда должны находиться на самом видном месте, и первой 
строкой должен быть написан телефон «01». Убедитесь, что ребенок 
знает свой адрес. 

Помните, что если пожар произойдет по причине детской шалости 
и причинит кому-либо ущерб, то родители несут за это ответствен-
ность в установленном законом порядке.

Оставляя ребенка на время одного, прежде чем уйти, проверьте, 
спрятаны ли спички, выключен ли газ и электроприборы, погашен 
ли огонь в печке. 

Будьте бдительны!
Отдел надзорной деятельности 

по Городскому округу Подольск
Главного управления МЧС России 

по Московской области

Правила поведения на воде
В целях предотвращения несчастных случаев и детям, и 
взрослым необходимо соблюдать правила поведения на воде: 

l купаться только в специально отведенных местах, на оборудо-
ванных пляжах.  Непроверенный водоём, в котором могут быть 
глубокие ямы, густые водоросли, холодные ключи, коряги, водо-
вороты, сильное течение, захламленное дно, может привести к 
травме или гибели;

l не заплывать за буйки и иные ограждения, установленные в местах 
для купания;

l не подплывать к движущимся моторным лодкам, катамаранам и 
прочим плавательным средствам;

l не прыгать в воду в незнакомых местах, с причалов и других со-
оружений, не приспособленных для этих целей;

l не проводить в воде игры, связанные с нырянием, захватом друг 
друга и удержанием под водой;

l не отплывать далеко от берега на надувных матрасах и кругах – они 
могут оказаться неисправными; 

l не подавать крики ложной тревоги.
Купаться рекомендуется при 

температуре воды не ниже +18°С, 
а воздуха +20°С и подряд не более 
3-5 раз по 10-15 минут. Переохлаж-
дение организма является опасным 
для жизни и здоровья человека. 

Если в воде появились судороги, 
свело руки или ноги, паниковать 
не нужно, стараться удержаться на 
поверхности воды, плывя на спине. 
Энергично растереть сведенную 
мышцу. Если есть на берегу люди, 
не нужно стесняться позвать их 
на помощь.

И всем родителям важно пом-
нить, что ребенок должен идти на 
водоем только в сопровождении 
взрослых! 

112
единый
телефон
службы 

спасения

ВАЖНО

В соответствии со ст. 450.1, 523, 546 ГК РФ, ст. 
157.2 ЖК РФ, п. 53 основных положений функ-
ционирования розничных рынков электрической 
энергии (утв. постановлением Правительства РФ 
от 04.05.2012 № 442), пп. «а» п. 30 правил, обяза-
тельных при заключении управляющей организа-
цией или товариществом собственников жилья, 
либо жилищным кооперативом, или иным специ-
ализированным потребительским кооперативом 
договоров с ресурсоснабжающими организаци-
ями (утв. Постановлением Правительства РФ от 
14.02.2012 № 124), в связи с наличием крупной 
просроченной задолженности за потребленную 
электроэнергию со стороны управляющей ор-
ганизации с 1 сентября 2019 года АО «Мосэнер-
госбыт» в одностороннем порядке расторгает 
договор энергоснабжения с ООО «Главстрой-
Эксплуатация» в части поставки электрической 
энергии, приобретавшейся для предоставления 
конечным потребителям коммунальной услуги 
по электроснабжению в многоквартирных домах, 
расположенных по адресам:
l г. Подольск, ул. Юбилейная, д. 7, 7А, 11, 

11А, 11Б, 13,
l г. Подольск, ул. Ленинградская, д. 11, 15.
Всего на прямые договоры перейдут 2,4 тысячи 

абонентов, проживающих по данным адресам.
Причиной расторжения договора послужило не-

исполнение (исполнение ненадлежащим образом) 
денежных обязательств по оплате потребленной 
электрической энергии со стороны ООО «Глав-
строй-эксплуатация», что привело к образованию 
задолженности перед АО «Мосэнергосбыт» в раз-
мере свыше 6,7 млн рублей.

С 1 сентября 2019 года у всех собственников 
жилых помещений в указанных домах возникают 
договорные отношения с АО «Мосэнергосбыт»: 
договоры энергоснабжения между жителями и 
АО «Мосэнергосбыт» считаются заключенными 
одновременно на неопределенный срок (пись-
менного заключения договора не требуется). При 
этом расчеты за электроэнергию, потребляемую 

на общедомовые нужды, по-прежнему будут осу-
ществляться через управляющую организацию.

Объем электроэнергии, потребленный до 31 
августа 2019 года включительно, также подлежит 
оплате в ООО «Главстрой-Эксплуатация».

Первые платежные документы с указанием но-
мера присвоенного лицевого счета от АО «Мо-
сэнергосбыт» за период с 1 сентября 2019 года 
жители указанных домов получат в начале октября 
2019 года.

В дальнейшем для формирования платежных 
документов необходимо ежемесячно в период 
с 15 по 26 число сообщать текущие показания 
приборов учета электроэнергии любым удобным 
способом:
l в Едином личном кабинете клиента – my.

mosenergosbyt.ru;
l через мобильное приложение «Мой Мосэ-

нергосбыт»;
l с помощью чат-бота на сайте АО «Мосэнер-

госбыт» и в приложении Viber;
l позвонив на выделенную линию Контакт-

ного центра: +7 (499) 550-88-99 (круглосуточно 
в автоматическом режиме) или по короткому 
номеру 13-55 (для абонентов Ростелеком в Мо-
сковской области);
l через терминалы передачи показаний в 

клиентских офисах АО «Мосэнергосбыт», МФЦ 
Москвы и ООО «МосОблЕИРЦ».

Оплатить электроэнергию без комиссии кре-
дитных организаций можно:
l в Едином личном кабинете клиента – my.

mosenergosbyt.ru;
l через мобильное приложение «Мой Мосэ-

нергосбыт»;
l на официальном сайте АО «Мосэнергосбыт»;
l воспользовавшись услугой «Автоплатеж» 

(подключить в Едином личном кабинете клиента);
l в терминалах оплаты в клиентских офисах 

АО «Мосэнергосбыт» и ООО «МосОблЕИРЦ» 
(только наличными).

ИНФОРМИРУЕТ

По всем вопросам, связанным с расчетами за потребленную электро-
энергию, а также с исполнением договора энергоснабжения, жители ука-
занных домов могут обращаться в обслуживающий клиентский офис Управ-
ления ЕИРЦ «Подольск», расположенный по адресу: г. Подольск, ул. Комсо-
мольская, 1.

Телефон Контактного центра АО «Мосэнергосбыт»: +7 (499) 550-9-550, 
для абонентов Ростелеком в Московской области – 13-53.



maumediacenter.ru

16
МЕСТНЫЕ ВЕСТИ № 32 (2117) 2 августа 2019 г.

МЕСТНЫЕ ВЕСТИ
знак информационной продукции

12+
«Местные вести» 

№ 32 (2117) от 2.08.2019

n Учредитель – Муниципальное автономное учреждение 
«Медиацентр»
n Адрес редакции: 142 184, Московская обл., г. Подольск, 
мкр. «Климовск», ул. Революции, 6. +7 (4967) 69-07-43
n Издатель – МАУ «Медиацентр».
142 184, Московская обл., г. Подольск, мкр. «Климовск»,
ул. Революции, 6.
n Главный редактор – М.В. Карамазова
n Компьютерная верстка – Ж.В. Лукина
n Фотокорреспондент  – К.С. Шутилин

n Газета зарегистрирована в Управлении федеральной службы 
по надзору в сфере связи, информационных технологий 
и массовых коммуникаций по Центральному федеральному округу. 
Свидетельство о регистрации средства массовой информации от 
28.09.2018 г. № ПИ ТУ 50-02649. 
n Перепечатка материалов газеты «Местные вести», а также их 
фрагментов невозможна без письменного разрешения редакции.
n При цитировании ссылка на газету «Местные вести» обязательна.
n Мнение авторов может не совпадать с мнением редакции

Номер подписан к печати в 18 часов.
n Филиал ОАО «ПФОП «Волоколамская 
типография», 143 600, г. Волоколамск, 
Парковая, 9
n Газета выходит по пятницам.
Подписные индексы в каталоге «Роспечать»: 
П3120, П3005 (льготный)

Заказ № 2286.  Тираж 10 000 экз.
Цена свободная.

Спортплощадка

Настоящая 
кубковая битва

 27 июля «витязи» на выезде проводили четверть-
финальную игру кубка Лиги А против ивантеевского 
«Легиона». Игра была упорной с обоюдными шан-
сами у соперников на победу. Ее исход для нашей 
команды решили, пожалуй, два момента – продол-
жающиеся проблемы с составом в нашей команде и 
не совсем однозначные судейские решения, имевшие 
место во втором тайме. На 63-й минуте ивантеевцы 
реализовали пенальти, назначенный наши ворота. 
А аналогичное нарушение в штрафной площадке 
хозяев поля судья «не заметил» – 0:1, и «Витязь» 
вылетел из кубка Лиги А. «Легион» же в полуфинале 
сыграет с лидером первенства «Олимпом-2».

Главный тренер «Витязя» Андрей Романов, подво-
дя итоги матча, отметил, что это была очень упорная 
игра, которую можно охарактеризовать как  насто-
ящую кубковую битву, в которой наши игроки не 
сумели реализовать свои моменты. 

А в среду, 31 июля, «Витязь» провел первый до-
машний матч второго круга первенства. На своем 

поле наши футболисты принимали команду «СШ 
Сергиев Посад-ЗТЗ», занимающую последнее место 
в турнирной таблице. Силы соперников были явно 
не равны, и «Витязь» победил легко.

Первым забил гол уже на 2-й минуте Сергей Ано-
хин – 1:0. Забегая вперед, скажем, что он «отметился» 
еще на 28-й (4:0) и 62-й  (6:0) минутах, с 8 голами 
он входит в десятку лучших снайперов лиги. Голы 
в первом тайме забили Никита Елфимов (11-я ми-
нута – 2:0), Алексей Колчков (15-я минута – 3:0), 
Алексей Чуринов (38-й минута – 5:0). Завершил 
разгром соперников капитан команды Иван Родин 
мощным ударом в начале компенсированного време-
ни ко второму тайму – 7:0! Это самый крупный счет, 
зафиксированный в этом туре. «Витязь» набрал 20 
очков после 15 игр и занимает в турнирной таблице 
все то же 10 место. 

В 16 туре наши футболисты сыграют уже в суб-
боту, 3 августа, на выезде с ФК «Лобня», занимаю-
щим 14 место. В первом круге команды разошлись 
миром – 1:1. Надеемся, что проблемы с составом, о 
которых говорил главный тренер нашей команды 
Андрей Романов  после проигрыша «Легиону» и 
вылета из кубка Лиги А,  закончились, и «витязи» 
смогут нарастить качество игры. И результат не за-
ставит себя ждать.

Быстрые, 
ловкие, умные
Спартакиада оздоровительных лагерей 
под девизом «Спорт против наркотиков» в очередной раз 
прошла в летнем оздоровительном центре «Мечта»

Более 300 ребят, которые отды-
хают в оздоровительных летних 
лагерях Большого Подольска – 
игроки и болельщики – встрети-
лись в «Мечте», чтобы доказать:  
физкультура и спорт важнее дур-
ных привычек. 

Как рассказала вожатая из 
«Родины» Яна, девчонки и маль-
чишки тренировались всю смену, 
чтобы стать лучшими. По при-
знанию ребят, и «мечтовцы», и 
«ромашковцы» также усиленно 
готовились к спартакиаде. Надо 
отметить, что между тремя оздо-
ровительными центрами суще-
ствует давнее дружеское сопер-
ничество. 

В этот раз большими интеллек-
туалами показали себя ребята из 
«Ромашки», став первыми в шах-
матном турнире. Самыми быстры-
ми и ловкими оказались девчонки 
и мальчишки из «Мечты», победив 
в легоатлетических эстафетах и 
игровых состязаниях: волейболе, 
пионерболе и других. Команда из 
«Родины» стабильно удерживала 
вторые и третьи места. Но ведь, 
как известно, стабильность – при-
знак мастерства.

В общем зачете по сумме всех 
соревнований первое место заняла 
команда «Мечты», на втором – «Ро-
машка» и на третьем – «Родина».

Надежда Чуева

В течение пяти дней футболисты «Витязя» провели 2 матча 
с разным успехом. В кубковом на выезде проиграли, а в 
календарном Лиги А на своем поле выиграли. Подводя 
итог этой футбольной пятидневки, хочется выразить 
острожную надежду на то, что кризис формы наша 
команда начала преодолевать. Но обо всем по порядку 

Победа наших 
«американцев» 
27 июля на Подольском стадионе «Планета» состоялся матч по 
американскому футболу в рамках «Открытой лиги 
Черноземья».  Со счетом 18:7 КАФ «Витязь»  одержал победу 
над краснодарскими «Бизонами»

Победу нашей команды определили несколько моментов. Пожалуй, 
первый из них тот, что стартовый квотербек «витязей» Павел Левашов 
несмотря на травму, полученную в прошлом матче, отыграл всю игру 
на привычном высоком уровне. Вторым можно считать то, что гости 
добирались из Краснодара в Подольск автобусом по «пробковым» 
летним дорогам с юга и на юг страны. Ну и третий момент: наши 
«американцы» быстро набрали два тачдауна и, как отметил «витязь» 
Роман Лендов, в дальнейшем чувствовали себя комфортно и просто 
делали все, чтобы удержать добытое преимущество. КАФ «Витязь» 
победил сильного соперника со счетом 18:7.

Наша команда с 12 очками занимает после 6 туров 4-е место. В лиде-
рах идут московские команды «Юнайтед» (1-е место) и «Спартак» (3-е 
место), между которыми вклинились «Оружейники» из Петрозаводска.

Подготовил Василий Михайлов 
Фото с интернет-ресурсов спортивных организаций и клубов 

Большого Подольска


